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188 Risposte a “Forum” 

1. 1 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 01 06 2008 alle 12:56  

Mi sia permessa una sottolineatura. 
Manca il messaggio scritto dall’ex dipendente della Nord Bitumi (al quale io avevo risposto) e conseguentemente credo che debbano essere 
ri_pubblicati tutti quelli scritti da “Nicola”, “Simone” e “Alessandro”, altrimenti le mie risposte… ai loro messaggi… non hanno alcun senso e possono 
essere travisate. 

2. 2 

Webmaster Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 01 06 2008 alle 11:10  

Preciso di aver messo in moderazione ( ossia non cancellati ma solo posti in stand-by ) i 30 messaggi del 30.05.08 a partire dall’intervento del sig. 
ANONIMO in poi. 

Per chiarezza d’informazione, visto che gli interventi che si susseguono dovrebbero avere una logica,contenendo alcuni di essi frasi offensive,sono stati 
resi tutti momentaneamente non visualizzabili sul forum Cieloterra.org.  

Inoltre prima del 30.05.08,sono stati censurati solo 3 messaggi,e nessuno di questi interventi proviene dagli stessi utenti di Venerdì 30 maggio. 

3. 3 

stefania dice: 

Pubblicato il 31 05 2008 alle 15:09  
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Grazie Nicola…io sarò stata elegante, ma tu estremamente chiaro! ” Quando ce vò…ce vò!!”. 
Arrivederci a San Giorgio 

4. 4 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 31 05 2008 alle 14:47  

Alla faccia della democrazia e della partecipazione… e quindi credo devo segnalare un paio di aspetti. 
1° Il commento scritto dall’ex dipendente della Nord Bitumi… è sparito dal blog… una bella censura. 
2° Complimenti poi per il Vostro coraggio di confrontarsi con chi ha idee diverse dalle vostre. 
Sarà quindi mia cura segnalare questi Vostri comportamenti ai Sindaci dei due comuni in quanto eventuali contributi che Vi fossero stati concessi siano 
revocati… Complimenti davvero a Nicola. 

5. 5 

Ai membri del Comitato ( Nicola ) dice: 

Pubblicato il 31 05 2008 alle 10:43  

Cari membri del Comitato, 

apprezzo i toni pacati ed eleganti di Stefania ,e rassicuro tutti che i vostri messaggi se costruttivi alla nostra comune causa, saranno pubblicati . 

Purtroppo ieri, una persona come Beniamino Sandrini, ha cercato di destabilizzare il nostro COMITATO ! Nessuno ci riuscirà in questo intento, perchè 
siamo uniti, compatti e determinati !  

Siamo in tanti, sopratutto su questo BLOG (in questi giorni più di 100 persone quotidianamente ci visitano ) e tutti “navighiamo” verso la risoluzione 
delle molestie che subiamo dalla Valle di Sona.  

Quindi come afferma Stefania, chiedo anch’io a Sandrini ed al Suo Comitato , di starsene a Caselle e di non giocare con la sensibilità di chi da mesi 
soffre del problema delle esalazioni industriali !!!.  

Come membro del Direttivo,fui testimone quando il ns portavoce Giuliano Castellini si è più volte reso disponibile a sedersi ad un tavolo con tutti i 
comitati locali impegnati su vari fronti ambientali ( sottolineo più volte ).  

Visto che ieri, a causa delle paturnie del Sig. Sandrini, assieme al webmaster abbiamo dedicato mezza giornata del notro sacrosanto lavoro per poter 
attivare la moderazione di questo forum , nell’attesa che il Sig. Sandrini cambi atteggiamento nei confronti di questo Comitato, tutti i suoi interventi non
saranno pubblicati su questo forum.  

Inoltre sig. Sandrini, se ieri Le chiesi di non distrubuire santini durante l’assemblea,oggi sono a comunicarLe che non è gradito ospite il 5 Giugno a San 
Giorgio in Salici.  

Mi assumo la piena responsabilità di quanto sopra dichiarato . 

Vi aspetto numerosi il 05 Giugno e Vi auguro un buon weekend. 

Ciao 
Nicola 

6. 6 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 31 05 2008 alle 10:38  

Risposta per Stefania… 
Io credo di essere stato… “attaccato” solo per aver evidenziato una frase dell’ex dipendente della Nord Bitumi… quella che faceva riferimento 
all’inquinamento delle autostrade e dell’aeroporto. 
Poi ho solo risposto a delle “provocazioni” e se è nata della polemica… non l’ho innescata io. 
Ma credo anche di aver accettato i consigli di Alessandro.. recandomi sul posto a sentire gli odori… e infine di aver cercato delle risposte… per chi si 
poneva delle domande. 
Non era nessuna mia intenzione polemizzare con nessuno… ma non sono il tipo che porge l’altra guancia… se vengo insultato… reagisco. 
Le mie idee e le mie convinzioni poi… le difendo. 
Per quanto il: “avvertire gli odori”, prima di incolpare una ditta, c’è una cosa semplicissima da aggiungere sullo schema della segnalazioni… “scrivere 
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la direzione da dove viene il vento”… un cosa banale. 
Quando si segnala un fatto che riguarda gli odori, ci vogliono tre elementi fondamentali: la posizione del luogo, la direzione del vento e il tipo di odore.
Il lavoro impressionante che stanno facendo tutti i cittadini nel segnalare questi odori… MERITA RISPETTO… 
Ma a tutti questi cittadini… gli si deve spiegare in modo chiaro e inequivocabile che la “componente” vento… è fondamentale… perchè: 
se uno abita a Custoza… l’eventuale odore (della Nord Bitumi, forse) lo può sentire solo quando in vento… viene da Nord 
se uno abita a San Giorgio… e sente odori quando il vento viene da Ovest… non è la Nord Bitumi che questo sente… 
Basta collegarsi su qualsiasi sito web meteo… e per il 90% … nelle nostre zone… il vento viene da ovest. 
Per quanto riguarda la riunione del 5 giugno… se mi invitato illustrare gli altri tipi di inquinamento che interessano la nostra zona… e a spiegare le 
dinamiche meteorologiche di base… non ho problemi a venire. 

7. 7 

stefania dice: 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 22:01  

Mi dispiace moltissimo che il forum sia sospeso perchè,anche se non ci conosciamo direttamente, condividere questo grave problema è di grande aiuto 
per tutti noi. Invito il signor Sandrini a preoccuparsi ancora dei problemi che riguardano Caselle ma a non dubitare o polemizzare inutilmente sul 
“nostro”. Sono contenta che lui non avverta gli odori e lo invito a non intervenire se il suo contributo avrà ancora certi toni. Ci vediamo il 5 giugno. 

8. 8 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 20:20  

Un’ultima cosa… SilviaPts aveva chiesto informazioni se l’Autorizzazione Integrata Ambientale era dovuta per la Nord Bitumi… 
Credo quindi che sia mio dovere segnalare che in Via Cesarina n° 19 a Sommacampagna… è stato avviato un procedimento amministrativo per il 
rilascio di una A.I.A. relativa ad un allevamento intensivo di pollame. 
Segnalo questo perchè… l’A.I.A. è dovuta… quando si è in presenza di un allevamento di polli … che sia superiore ai 40.000 capi. 
Domanda… 
40.000 polli che producono “cacchine” a tonnellate… a 50 metri dal mercato Ortofrutticolo e a 5/600 metri dalle prime case di Sommacampagna… che 
odore potrebbe emanare? 
E quindi che odore potrebbero sentire i clienti dell’Autogrill Bauli sulla A4… con 40.000 polli che producono “cacchine” a solo 300 metri dal loro bar?
Credo che questa informazione… gli abitanti di Sommacampagna… dovrebbero saperlo o no? 

9. 9 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 19:41  

Quando mi consigliano una cosa… in genere la analizzo e… se non mi crea problemi… cerco di ascoltare il consiglio ricevuto. 
Quindi ho ascoltato il suggerimento di Alessandro e ho deciso di fare un giro attorno alla Nord Bitumi. 
Cosi alle 18… sono partito da casa, per vedere se sentivo odori. 
Per prima cosa ho controllato da dove proveniva il vento… a quell’ora c’era un vento debole da sud… sud-est 
Sono partito e sono andato alla Grande Mela… che è posta ad Est della Nord Bitumi… nessun odore. 
Poi sono andato verso Sona e sulla strada provinciale (tornando verso Sommacampagna)… mi sono fermato un paio di volte… e nessun odore. 
Poi, dopo il sottopasso della Ferrovia ho girato per andare all’ANCAP… nessun odore… dopo l’ANCAP ancora nessun odore… 
Poi sono arrivato vicino alla doppia curva… dove c’è anche il sottopasso della ferrovia dove scorre il Ferriadon… nessun odore. 
E li ho visto molto bene il camino della Nord Bitumi… da cui usciva un fumo Bianco… leggermente Grigettino… 
Non era Bianco Bianco… come quello, in lontananza, che si vedeva uscire dall’impianto di Castelnuovo dove producono Azoto Liquido… che in 
genere quello… è solo vapore acqueo. 
La direzione del fumo che usciva dal camino della Nord Bitumi, mi confermava che il vento proveniva da Sud… Sud-Est e per essere piu precisi… il 
fumo andava in direzione della Zona Industriale che c’è dopo il Bosco di Sona… diciamo verso la Statale 11. 
Poi sono passato sotto la ferrovia e mi sono fermato vicino alla Nord Bitumi e li ho sentito un pò di odore. 
Un odore che conosco… molto bene. 
Poi ho proseguito verso la Prialplast ho girato a destra e sono andato verso Sona… nessun odore 
Poi da Sona… sono sceso fino verso il Bosco di Sona… nessun odore e da li sono tornato verso la Nord Bitumi… 
Ma l’odore l’ho risentito solo quando mi sono fermato sulla strada che dalla Nord Bitumi va verso San Giorgio… e li c’era un pò di odore. 
Poi sono andato a San Giorgio… e da li sono tornato al Bosco di Sona… nessun odore. 
Per poi ripassare davanti alla Nord Bitumi… per ripassare davanti all’ANCAP e poi a casa. 
Circa un’oretta di tempo impiegato… con delle soste per uscire e rientrare nell’auto ed “annusare” se sentivo qualche odore… 
L’unico odore “strano” che ho sentito… solo vicino alla Nord Bitumi è stato un odore bituminoso “dolciastro”… ed è un odore che conosco molto… ma 
molto bene… 
E’ lo stesso odore che si sente quando, su qualche cantiere edile, i posatori delle guaine bituminose… scaldano con il gas delle bombole di propano 
liquido, la guaina… in modo che questa poi si incolli sulla superficie… dove la guaina deve essere “posata”. 
Quello che ho annusato è un odore ben diverso da quell’odore “acre” e che mi bruciava gli occhi… che avevo “annusato”, per ben tre volte, quando sul 
cantiere del Comune vicino a casa mia… bruciavano la plastica dei rifiuti del cantiere. 
Le mie considerazioni sono queste… è vero che si ti metti “sottovento” della Nord Bitumi… senti l’odore “dolciastro” del bitume…
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Ma è lo stesso odore che senti… se sei a San Zeno di Montagna e sei a 100 metri “sottovento” da un cantiere edile… dove un posatore di guaine… sta 
impermeabilizzando un tetto. 
Se quelli che fanno le segnalazioni su questo forum… sentono odore “dolciastro”… prima devono controllare da che parte viene il vento… devono 
controllare quindi se sono “sottovento” rispetto alla Nord Bitumi. 
Se invece sentono un odore “acre”… quell’odore lo sentono… solo perchè qualche imbecille sta bruciando plastica… o/e un contadino, che in 
campagna sta forse bruciando… i vecchi teloni, ad esempio quelli per le fragole… 
In quel caso… la Nord Bitumi non centra nulla. 
E concludo… se sentite un odore “dolciastro” di bitume… controllate di non avere un cantiere edile vicino a casa, prima di dare colpe a chi non centra 
nulla. 
Se invece sentite un odore “acre” e che… brucia gli occhi… è solo qualche imbecille che sta bruciando della plastica. 

10. 10 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 17:14  

Lasciamo perdere la polemica… con Alessandro… 
Vorrei tornare sulla domanda posta da Silvia: “Qualcuno può dirmi se la Nord Bitumi è soggetta a procedura di Autorizzazione Integrata Ambientale?”
A quella Sua domanda io avevo cosi risposto: 
Se la Nord Bitumi è una ditta che puo essere cosi definita: “Impianti per il trattamento di superficie di materie, oggetti o prodotti utilizzando solventi 
organici, in particolare per apprettare, stampare, spalmare, sgrassare, impermeabilizzare, incollare, verniciare, pulire o impregnare, con una capacità di 
consumo di solvente superiore a 150 kg all’ora o a 200 tonnellate all’anno”… allora è soggetta alla A.I.A. 
Questo credo sia un argomento interessante da approfondire…. o continuiamo a fare polemica? 
La Nord Bitumi può essere una ditta di questo tipo? 
Consuma più di 150 kg all’ora di solvente? 
Consuma più di 200 tonn. all’anno di solvente? 
Se invece la Nord Bitumi fosse una ditta in cui c’è: 
“La fabbricazione di prodotti a base di elastomeri”, che rientra nell’elenco di cui al punto 8/m dell’allegato 2° del D.Lgs.4-2008 cosi scritto: 
“produzione di pesticidi, prodotti farmaceutici, pitture e vernici, elastomeri e perossidi, per insediamenti produttivi di capacità superiore alle 10.000 
t/anno di materie prime lavorate”… allora la Nord Bitumi deve essere soggetta alla Valutazione di Impatto Ambientale. 

11. 11 

Webmaster Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 17:04  

Visti i toni di questa “calda” giornata, sono costretto mio malgrado a sospendere la pubblicazione immediata dei commenti inseriti da adesso in poi in 
attesa che questi vengano moderati da parte del Comitato. 

12. 12 

Webmaster Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:53  

@ Beniamino Sandrini: 
il suo commento è stato pubblicato senza links come da sua richiesta. 
La nostra piattaforma di blog mette in coda di moderazione in automatico i commenti che contengono più di 2 links (una caratteristica comune dello 
spam nei commenti è il gran numero di links). 
Se vuole approfondire la questione spam nei commenti dei blog la invito a visitare Wikipedia 

13. 13 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:46  

Rispondo ad Alessandro… 
Se Lei fosse un leone e nella savana va a caccia di antilopi… se lei non si mette “sottovento” in modo che la sua preda non senta il suo odore… lei 
muore di fame… o diventa erbivoro.. 
Quindi se lei… dice che sente odore che viene dalla Nord Bitumi… ma lei è “sopra vento”… non è la Nord Bitumi che la sta inquinando… ma è 
un’altra azienda che rispetto a Lei… in quel momento… è “sotto vento”… 
Quindi la prossima volta che sente odore… verifichi da dove viene il vento… prima di dire che è la Nord Bitumi… che sa odore 
Anche questo consiglio da “cacciatore”… è gratis. 

14. 14 
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Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:39  

Rispondo al Webmaster 
Dato che non sapevo che scrivere un link viene definito spam … gradirei vedere pubblicato il mio commento sul Forum senza i suddetti link… 
Grazie anticipatamente della pubblicazione del mio commento 

15. 15 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:35  

Rispondo a SilviaPTS: 
Se la Nord Bitumi è una ditta che puo essere cosi definita: “Impianti per il trattamento di superficie di materie, oggetti o prodotti utilizzando solventi 
organici, in particolare per apprettare, stampare, spalmare, sgrassare, impermeabilizzare, incollare, verniciare, pulire o impregnare, con una capacità di 
consumo di solvente superiore a 150 kg all’ora o a 200 tonnellate all’anno”… allora è soggetta alla A.I.A. altrimenti non saprei come aiutarti Silvia 

16. 16 

Webmaster Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:31  

@ Beniamino Sandrini: 
il suo commento non è stato pubblicato perchè giustamente è finito nella coda dello spam a causa dei numerosi links (collegamenti) al suo sito/blog che 
ha inserito nello stesso commento. 

17. 17 

SilviaPts dice: 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:23  

Qualcuno può dirmi se la Nord Bitumi è soggetta a procedura di Autorizzazione Integrata Ambientale? 

18. 18 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 16:17  

Rispondo ad Alessandro 
Non serve a nulla andare a fare un giretto… verso le 18 questa sera in Valle di Sona e/o sulla strada che conduce a S.Giorgio… quando oggi il vento 
proviene da Ovest. 
Perchè… con il debole vento che c’è oggi… se fosse la Nord Bitumi che fa odore… dovrei sentire gli odori… nella zona ANCAP… e non nei luoghi 
che mi sono stati indicati… L’odore nelle zone che mi indica Alessandro… li dovrei sentire quando il vento viene da Est… ma oggi il vento viene da 
Ovest… 
Posso quindi dare un consiglio meteorologico…? Se installate una “manica a vento” vicino alla Nord Bitumi… quella vi indica dove tira il vento… 
dopo di che vi mettete “sottovento” e se sentite gli odori… è la Nord Bitumi… se invece sentite l’odore quando siete “sopravento” rispetto alla Nord 
Bitumi… allora la fonte dell’odore dovete cercarla… da dove viene il vento… 
Se il 5 giugno durante l’Assemblea dovreste sentire odori… ma il vento quella sera dovesse venire da Ovest… visto che San Giorgio è ad Ovest della 
Nord Bitumi… dovreste cercare la fonte dell’odore ad Ovest di San Giorgio. 
Nella speranza di aver fornito delle basilari (e gratis)informazioni meterologiche… porgo distinti saluti… 

19. 19 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 15:08  
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Ho risposto a Nicola… in merito ai “3 santini”… ma non vedo ancora il mio commento pubblicato sul Forum… è un forum moderato questo? Se lo è… 
dovete avvisare gli utenti? C’è qualche censura in merito a quello che scrivo… 
In merito poi allo spostare l’attenzione su altri problemi… più volte ho scritto su http://www.vivicaselle.eu… che il problema degli odori… 
casualmente… è diventato conosciuto a tutti ed è diventato eclatante… solo dopo che è stato presentato il progetto della Discarica delle Siberie… e 
quindi rifaccio la domanda… Non è che si vuole enfatizzare il problema degli odori… in modo che non vi occupate della Discarica delle Siberie? E 
come dice Alessandro: Il trucco di spostare l’attenzione altrove e ormai vecchio. 
Saluti 

20. 20 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 14:16  

Caro Nicola, 
io ricordo questo… 
1° quando sono arrivato sono entrato nella sala… c’erano 4/5 persone sedute in prima fila e altre sparse nella sala… non più di 10/12 persone in tutto 
oltre al Sindaco di Sona che era con due persone… in piedi sulla destra tra le poltrone e il palco… e a tutti questi ho consegnato un biglietto con su 
scritto http://www.vivicaselle.eu. 
2° sul palco, seduti, c’erano 2/3 persone a cui ho consegnato lo stesso biglietto. 
3° poi sono uscito dalla sala e non sono più rientrato e solo a chi entrava ho consegnato il suddetto biglietto. 
Quindi come Lei possa aver ricevuto 3 miei “santini” mi sembra un mistero… sempre che Lei non possa essere stato “contemporaneamente presente”… 
in tre posti diversi. 
Poi… mi consenta… 
A_ Se io venissi alla “Sua Assemblea” e volessi evidenziare che l’odore di plastica bruciata è diverso dall’odore delle guaine bituminose… Lei non 
accetterebbe il mio intervento? 
B_ Se io volessi evidenziare… che quando si sente odore… bisognerebbe controllare se vi è vento… e scoprire la direzione di dove il vento 
provviene… Lei non accetterebbe il mio intervento? 
C_ Se io volessi evidenziare che nella Valle di Sona passerà la Ferrovia T.A.V. … Lei non accetterebbe il mio intervento? 
D_ Se io volessi segnalare che sempre nella stessa zona verrà realizzata una nuova Autostrada denominata “Sistema delle Tangenziali Lombardo 
Venete… Lei non accetterebbe il mio intervento? 
E_ Se io volessi segnalare che forse, sempre nella stessa zona verrà realizzata anche la Variante alla S.S n° 11… Lei accetterebbe il mio intervento? 
F_ Se io volessi segnalare le problematiche ambientali conseguenti alle attività agricole… anche in prossimità dell’autostrada (e nei terreni vicini alla 
aziende industriali)… Lei non accetterebbe il mio intervento? 
G_ Se io volessi segnalare che ogni km di autostrada A4 produce 7 tonnellate all’anno di PM10… Lei non accetterebbe il mio intervento? 
H_ Se io volessi segnalare che un km di Autostrada A4 produce 190 tonnellate all’anno di CO2… Lei non accetterebbe il mio intervento? 
I_ Se io volessi segnalare che la ditta Corbaz… probabilmente è senza la Valutazione di Impatto Ambientale…Lei non accetterebbe il mio intervento? 
L_ Se io volesse chiedere se le ditte da Voi denominate sono in possesso del Decreto di Compatibilità Ambientale… Lei non accetterebbe il mio 
intervento? 
M_ 
In merito poi che Lei sia intransigente sulla distribuzione di materiale “che vada al di fuori del problema per cui i cittadini hanno richiesto l’assemblea 
del 5 giugno”… Le sottolineo che il sottoscritto non ha mai distribuito alcun materiale se non un “bigliettino da visita” con su scritto il nome del mio 
blog: http://www.vivicaselle.eu. 
Sul quale blog… 
il 3 marzo 2007 scrivevo: 
I dati dell’inquinamento a Caselle 
(link al suo sito) 
il 4 marzo 2007 scrivevo: 
Fa male agli anziani l’inquinamento dell’aria? 
(link al suo sito) 
il 5 marzo 2007 scrivevo: 
Allarme Smog in Italia 
(link al suo sito) 
Inquinamento degli aerei 
(link al suo sito) 
Le piante assorbi-smog 
(link al suo sito) 
Per una ecologia applicata al verde. 
(link al suo sito) 
Alberi contro l’inquinamento. Le fasce tampone boscate 
(link al suo sito) 
ecc ecc 
Ovviamente ora mi fermo… non trascrivo gli indirizzi web di tutti i 397 messaggi che ho pubblicato sul mio blog in questi ultimi 15 mesi… dei quali la 
maggior parte sono riferiti ai problemi ambientali e/o alla sommatoria di queste problematiche che impattano su Caselle. 
Ora mi fermo dallo scrivere e… 
Mi scusi, ma ora devo lavorare. 

21. 21 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 13:08  
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Rispondo anche a Nicola. 
Precisiamo. 
Primo non ho scritto che le 300 persone che hanno firmato hanno dei problemi mentali… questo lo ha scritto Lei e non io. 
Il 21 febbraio io sono rimasto sulla porta della sala e se Lei si è trovato 3 “santini” in tasca (come li chiama Lei) deve essere entrato tre volte nella 
sala… perchè io ho consegnato un biglietto con su scritto l’indirizzo web del mio blog: http://www.vivicaselle.eu… SOLO alle persone che entravano al
Cinema Virtus. 
In ogni caso se i “commenti” che riceverò al mio “commento” sono come i suoi e/o quelli del signor Nicola, la avviso con anticipo, che la sera della 
riunione, non riterrò di accettare il Suo invito e me ne starò a casa a guardare la TV, quando riesco a sentirla tra un decollo e/o un atterraggio degli aerei 
del vicino aeroporto Catullo… con il sottofondo del rumore del rotolamento degli autocarri dell’Autostrada. 
La saluto cordialmente 

22. 22 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 12:53  

Per il signor Simone… una domanda: Lei ha mai giocato a scacchi? Un gioco strano… dove si fanno mosse incomprensibili… magari ci si espone 
troppo, si perdono dei pezzi… ma intanto sulla scacchiera si dispongono i pedoni, l’alfiere, il re, ecc ecc… per riuscire a fare una mossa, magari 
vincente… Scacco Matto. 
E mi spiego. Scrivendo quel mio commento stavo “giocando a scacchi”… volevo vedere dove l’attenzione dei lettori si sarebbe fermata su quello che 
avevo scritto. 
Io ho scritto un commento… “parlando” degli odori… in realtà il mio obiettivo era di evidenziare l’ultima parte del mio commento, ma a quanto pare 
Lei non ha compreso la mia mossa… eppure era chiara dall’inizio… evidenziare questo: “perchè non si parla dell’insieme degli altri inquinamenti, 
anche di quelli dell’agricoltura e poi dell’autostrada e aeroporto compresi”? 
Per tornare a Custoza… se uno di Custoza sente gli odori… e c’è un po di vento… che magari viene dalla direzione Est, Sud e Ovest… non deve 
pensare a Sona… deve guardare se in quelle direzioni c’è qualche cantiere edile… Solo quando il vento viene da Nord… quelli di Custoza potrebbero 
sentire l’odore da Sona… sempre che tra Sona e Custoza… non ci sia un cantiere edile… dove i muratori… si scaldano la gavetta… usando rifiuti di 
cantiere 

23. 23 

Beniamino Sandrini dice: 

Il tuo commento è in attesa di essere moderato. 

Pubblicato il 30 05 2008 alle 12:12  

Io vorrei spezzare una lancia in favore dell’ex dipendente della Nord Bitumi… che conclude il suo intervento dicendo: “Preoccupatevi più 
dell’inquinamento dell’autostrada e dell’aeroporto”… 
Perchè credo che quel signore abbia ragione. 
E mi spiego. Leggere su questo blog… che arrivano segnalazioni di odori da Santa Lucia… mi sembra esagerato, perchè se qualcuno ancora non lo 
sapesse, tra Santa Lucia e Sona vi sono due impianti che producono asfalto… uno nella Cava Casona tra Lugagnano e San Massimo e uno nella Cava 
Prati tra Dossobuono e Santa Lucia. 
Io abito a Caselle e odori di Bitume proveniente da San Massimo, da Santa Lucia e tanomeno dalla Val di Sona… non ne ho mai sentiti. 
Le uniche volte che ho sentito “odore di gomma bruciata”, è stato quando sul cantiere comunale per la costruzione della Casa per i Giovani, a Caselle… 
gli operai bruciavano i rifiuti del cantiere. Tutte e tre le volte che questi bruciavano la plastica l’ho segnalato ai competenti uffici. 
Che si senta odore di Gomma bruciata… è un odore ben diverso dal sentire odore di bitume (o di catrame). 
Che a Custoza poi sentano gli odori proveniente dalla Val di Sona… anche questo mi sembra esagerato. 
La mia domanda è questa… se su un cantiere del Comune, dove il direttore dei lavori è un dipendente pubblico… gli operai hanno bruciato i rifiuti di 
plastica… non è che qualche volta… l’odore di plastica bruciata… che sentono i cittadini… provviene da dei cantieri edili vicini alle case dove questi 
cittadini abitano? 
Almeno 2/3 volte al mese, sono a San Giorgio a trovare una coppia di amici… e per andarci prendo la strada dell’ANCAP, poi passo sotto la ferrovia 
(vicino alla Nord Bitumi) e arrivo a casa di questi amici. 
Sinceramente, quelle volte che sono stato da loro, anche seduto sulla loro terrazza, non mi sono mai accorto di nessun odore particolare. Loro abitano li 
da solo un anno… prima non passavo da quelle parti. 
Ripeto… l’odore di plastica bruciata… è ben diverso dall’odore delle guaine bituminose. Un odore che conosco bene … che è quello che si sente 
quando su un cantiere edile scaldano le suddette guaine per sciogliere il bitume in modo che queste si incollano ai tetti. 
Se a Custoza si sente odore di “plastica bruciata” prima di dare la colpa a Sona… controllate se su qualche cantiere edile li vicino stanno bruciando 
“qualcosa”. 
Quando a Caselle era in attività la ditta MAI - Ricostruzione di pneumatici… spesso e volentieri dal camino della suddetta ditta… uscivano densi 
fumi… il cui odore non arrivava nemmeno a Caselle… ma poi nei terreni attorno… si depositava una spessa coltre di polvere nera di gomma bruciata. 
Io vedo e noto l’impegno del Comitato e apprezzo il lavoro di tutti a difesa dell’Ambiente e della Salute pubblica… 
Ma perchè non si parla… 
che tra poco i contadini… riempiranno l’aria di anticrittogamici… 
che lungo i filari, i suddetti contadini, usano ancora i defoglianti. 
che lungo l’autostrada, ancora i contadini, coltivano il kiwi, le pesce e l’uva… dove si depositano le polveri dei freni (in amianto) del traffico 
autostradale. 
che l’autostrada inquina, lo sappiamo… 
che l’aeroporto inquina… lo risappiamo… 
che le discariche di rifiuti comunali inquineranno lo sappiamo… 
quindi perchè tutto sto casino… per un odore… che forse al 90% proviene da “cantieri edili” e non dalla Val di Sona… quando su tutto il resto delle 
problematiche ambientali… silenzio tombale? 
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24. 24 

Alessia dice: 

Pubblicato il 29 05 2008 alle 18:30  

L’odore alle 18 di questa sera è insopportabile anche nei dintorni di Sommacampagna. Stamattina pure ero in centro e si sentiva distintamente! Per 
quanto vogliamo andare avanti a tollerare questa ingiustizia? Impedire alle persone di vivere la propria esistenza non è un reato in questo paese? 
Bisogna punire chi non rispetta gli altri con rigore non si può far finta di niente! 

25. 25 

Nicola dice: 

Pubblicato il 29 05 2008 alle 10:50  

Cara Paola, 

il resposanbile del procedimento NORD BITUMI in ARPAV è la Dott.ssa SPIAZZI ; già altri cittadini hanno inviato direttamente segnalazioni in 
ARPAV , quindi lo puoi fare anche Tu , è un Tuo diritto ! ( mail : dapvr@arpa.veneto.it )  

Ti ricordo di segnalare nel ns blog le emissioni che avverti 
alla sezione http://www.cieloterra.org/segnalazioni/ , e di telefonare ai Carabinieri di Sommacampagna Tel. 045 515519 . 

Ti aspettiamo Giovedì 5 Giugno all’assemblea di San Giorgio,facciamo valere il nostro diritti alla libertà di poter aprire le finestre di casa nostra.  

Ciao 
Nicola 

26. 26 

Paola dice: 

Pubblicato il 29 05 2008 alle 08:24  

Mi hanno detto che è stata messa una postazione fissa dell’Arpav per la rilevazione dei emissioni tossiche nell’aria. Vorrei sapere se questa postazione 
fa rilevazioni anche durante la notte. Ieri sera 28/05/2008, ho aperto la finestra per il caldo e pensavo di svenire dall’odore intenso e orrendo che è 
entrato. Ho subito chiuso! Ma era molto più intenso del solito….che fare? E quest’estate potremo uscire di casa? 

27. 27 

tiziano dice: 

Pubblicato il 28 05 2008 alle 18:04  

rettifico la data ore 17,00 del 28 maggio 

28. 28 

tiziano dice: 

Pubblicato il 28 05 2008 alle 18:02  

localita’ valle di sona ore 17,00 del 28 giugno forti esalazioni ( PUZZA ) proveniente dalla ciminiera della ditta nord bitumi. appuntamento per il 5 
giugno a s. giorgio. spero siano presenti ….sindaco di sona, assessore all’ecologia di sona e della provincia, eccetera eccetera,per sapere come la 
pensano, cosa hanno intenzione di fare e quanto tempo ancora i cittadini devono sopportare questo odore acre insopportabile!!!!!!! 

29. 29 

Nicola dice: 

Pubblicato il 28 05 2008 alle 08:27  

Ieri Martedì 27 maggio a San Giorgio,causa vento,continue esalazioni dalle 16°° a notte inoltrata.  

Oggi è il fatidico 28 maggio,cosa accadrà d’ora in poi ? 

30. 30 
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simone dice: 

Pubblicato il 26 05 2008 alle 08:51  

Il 28 maggio è vicino e riesce difficile pensare che tra due giorni le esalazioni finiscano; la cosa che mi lascia perplesso è come nonostante tutte le 
segnalazioni, riunioni fatte venga permesso di emettere certi odori; si stà cercando di capire se sono sostanze nocive, ma gli odori? 
Questa mattina a Custoza, per un’ora non era possibile uscire di casa, devo chiedere il permesso? Non sono libero di fare ciò che voglio, è giusto? Io 
rispetto gli altri, perchè non sono rispettato? Cosa deve succedere prima che le autorità intervengano? 

31. 31 

Stefania dice: 

Pubblicato il 26 05 2008 alle 08:04  

Questa mattina 26/05/2008 aria irrespirabile a Custoza per un’ora.Vergogna! 

32. 32 

Stefania dice: 

Pubblicato il 23 05 2008 alle 08:21  

Anche a Custoza, dopo un periodo di tregua, è ricominciato il dramma degli odori, talvolta molto intensi. 
Continuiamo ad avvisare i Carabinieri sperando nel futuro. 
E’ assurdo e vergognoso che nel 2008, con l’attenzione che c’e’ per la salute e l’ ambiente, venga permesso questo scempio. 

33. 33 

davide dice: 

Pubblicato il 21 05 2008 alle 20:54  

in questi ultimi giorni e’ aumentato di molto il fumo che fuoriesce dalla ciminiera della nord bitumi e di conseguenza la puzza nei dintorni e non solo si 
sente molto di piu’.credo che la situazione ambientale sia peggiorata. mi chiedo se in questi giorni le centraline sono in funzione e l’arpav stia 
eseguendo rilevamenti??? 

34. 34 

Nicola dice: 

Pubblicato il 21 05 2008 alle 16:28  

Caro Andrea, 

purtroppo , la centralina di rilevazione ( non il furgoncino bianco dell’ARPAV che più volte si è visto lungo le maggiori arterie stradali della nostra 
Provincia ) è stata rimossa in data 12.05.08. 

La struttura è ancora installata nello stabile ma è priva dei radielli ( per spiegarmi le fiale con appositi filtri che assorbono le sostanze presenti 
nell’atmosfera ).  

Spero di esser stato suffic. chiaro e chiedo al webmaster di pubblicare le foto della centralina. 

Ciao 
Nicola 

35. 35 

Andrea dice: 

Pubblicato il 21 05 2008 alle 09:46  

Ieri sera sono passato nuovamente per via Canove per San Giorgio in Salici, erano le 19,30……una puzza incredibile e subito nausea in macchina. Per 
curiosità sono passato davanti alle scuole a San Giorgio. Qualcuno sa dirmi se c’è ancora il furgone per i rilievi ambientali? Io non l’ho visto e mi 
pareva di aver capito che fosse stato messo nel cortile della scuola. Vorrei essere smentito perchè se così fosse vuol dire che è macchiavellico. Vuol dire 
che hanno atteso che se ne andasse il furgone per riprendere a “spandere” sulle nostre teste questi odori nauseabondi. 

36. 36 
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Le segnalazioni di emissioni avvertite alla Grande Mela e Città Mercato/Village ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 20 05 2008 alle 12:30  

Nome e cognome: ******** ********* 
Email: ************@***********.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: Città Mercato/Bussolengo 
Indirizzo/Zona: Village Auchan 
Data: 14.05.08 
Ora: 21.00 
Tipo di emissione avvertita: gomma bruciata 
Intensita’: forte 
Cosa ti ha procurato?: nausea 
Durata della percezione: un’ora circa 
Altre note:  

———————————- 

Nome e cognome: ******** ********* 
Email: ***********@*******.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: Sona 
Indirizzo/Zona: Centro Comm.le La Grande Mela 
Data: 14.05.08 
Ora: 21 
Tipo di emissione avvertita: olezzo 
Intensita’: lieve 
Cosa ti ha procurato?: bruciore agli occhi 
Durata della percezione: 10 minuti , il tempo di andarmene 

Altre note: alle 21°° esco dalla Grande Mela con il carrello della spesa. 
Avverto immediatamente il solito OLEZZO . Incredulo ed ammutolito incrocio lo sguardo mi mia moglie che scuote la testa. Lascio a voi immaginare il 
nostro stato d’animo.  

Saliamo in auto e ci avviamo in direzione Sona passando dalla salita della Pizzeria Villa Eire,avvertendo l’olezzzo sino alla zona Cimitero di Sona. 

37. 37 

Pubblichiamo una delle segnalazioni del 19.05.08 ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 20 05 2008 alle 12:23  

Nome e cognome: ******** ********** 
Email: ********@*******.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: San Giorgio in Salici 
Indirizzo/Zona: ********** 
Data: 19/05/2008 
Ora: 18,30 
Tipo di emissione avvertita: olio cotto 
Intensita’: molto forte 
Cosa ti ha procurato?: nausea 
Durata della percezione:  

Altre note: sono passato in macchina da via canove per andare verso casa…..ho dovuto chiudere il riciclo dell’aria per blindarmi 
nell’abitacolo…..l’odore era fortissimo e nauseabondo…..una volta entrato nell’abitacolo non c’Ã¨ stato verso di liberarsene. 

38. 38 

tiziano dice: 

Pubblicato il 19 05 2008 alle 20:48  

ore 21,40 forti ondate di odore proveniente dalla ciminiera della ditta nord bitumi zona campagnola per strada s.giorgio. ho telefonato ai carabinieri 
trattandosi di odore fortissimo ed asfissiante. incredibile e sconvolgente a chi permette tutto questo!!!!! 

39. 39 

Elisa dice: 

Pubblicato il 19 05 2008 alle 20:38  

Scusate!! ho inviato due volte lo stesso messaggio…comunque alle ore 21.00 di nuovo una bella ondata di cattivo odore a San Giorgio…
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40. 40 

Elisa dice: 

Pubblicato il 19 05 2008 alle 20:34  

Buonasera cari Nordbitumati!! 
Anche oggi alle ore 18,30 in centro a San Giorgio ho potuto fare la ormai quasi quotidiana inalazione di aria a base di gomma bruciata!! Che delizia!!! 
Complimenti ai responsabili per la costanza!!! 
…errare è umano ma perseverare è …diabolico!! 

41. 41 

Elisa dice: 

Pubblicato il 19 05 2008 alle 20:28  

Buonasera a tutti nordbitumati! Anche questa sera alle ore 18.30 in centro a San Giorgio in Salici ho potuto inalare il solito olezzo nauseabondo. 
Mi complimento con i responsabili per la costanza!!! 
Errare è umano ma perseverare è …diabolico!! 

42. 42 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 17 05 2008 alle 09:57  

Segnalo che il 14 sera, l’odore era molto forte al Village - Auchan. 
Ho fatto la segnalazione quì, ma è necessario mettere a disposizione un campo aperto sul luogo di rilievo perché potrebbero arrivarci segnalazioni anche 
da altri luoghi come Bussolengo e la stessa Verona. 

43. 43 

Le segnalazioni del 13.05. ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 15 05 2008 alle 13:16  

Nome e cognome: ******** ********** 
Email: **********@*********** 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: San Giorgio in Salici 
Indirizzo/Zona: via ************ ** 
Data: 13 maggio 2008 
Ora: 22,00 
Tipo di emissione avvertita: gomma bruciata 
Intensita’: moderata 
Cosa ti ha procurato?: bruciore agli occhi 
Durata della percezione: 
Altre note: 
——————————————————- 

Nome e cognome: ********* ********** 
Email: *******@********.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: Sona 
Indirizzo/Zona: S.Giorgio in salici - Centro 
Data: 13 maggio 2008 
Ora: 21.50 
Tipo di emissione avvertita: gomma bruciata 
Intensita’: molto forte 
Cosa ti ha procurato?: bruciore in gola 
Durata della percezione: 10 minuti fortissimo 
Altre note: 
—————————————————— 

Nome e cognome: ******* ******** 
Email: ***********@********.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: San Giorgio in Salici 
Indirizzo/Zona: ************ 
Data: 13/5/8 
Ora: 18.00 
Tipo di emissione avvertita: olezzo 
Intensita’: lieve 
Cosa ti ha procurato?: niente 
Durata della percezione: circa 15 minuti
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Altre note: durante un percorso di corsa tra i campi tra Valle di Sona e San Giorgio in Salici, dalle 18.00 (a San Giorgio) alle 18.20 (Valle) 

44. 44 

Invito a non lasciare proprio indirizzo web sul Forum ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 14 05 2008 alle 10:11  

Cari Nordbitumati,  

non potendo modificare il format di questo FORUM , v’invito a non compilare il 3° campo della scheda ( campo facoltativo WEBSITE ). 

In questo modo si facilita l’utente che naviga con l’accesso diretto alla lettura del vostro intervento cliccando la sola parola FORUM.  

Vi ringrazio per la collaborazione. 

Webmaster cieloterra.org 

45. 45 

agostino dice: 

Pubblicato il 13 05 2008 alle 11:34  

Ieri alle 18.30 sono passato in moto dalla Valle di Sona 
e ho respirato una boccata di veleno. Dalla ciminiera della NB usciva una simpatica nuvola di fumo. 
Alle 21.15 l’odore arriva a S. Giorgio in Salici e nel cielo sereno che presenta le sue stelle spiccano chiarissime due ali di fumo provenienti da est (dalla 
Nord Bitumi per intenderci). 
Ho chiamato i vicini e l’ho fatto notare. 
Fate così anche voi. C’è ancora troppa gente che fa finta di non sentire e di non vedere. 
Amen 
(visto che a qualcuno piaceva il latino) 

46. 46 

Nicola dice: 

Pubblicato il 13 05 2008 alle 09:04  

ieri sera alle 21°° eravamo a cena INGENUAMENTE con le finestre aperte.  

è arrivata un’improvvisa ondata molto forte , ha invaso la nostra casa ed interrotto il nostro conviviale.  

poi all’imbrunire ricevo una telefonata da un’umico , m’invita ad uscire guardando il cielo in direzione Val di SONA ; c’era la sentinella di fumo sopra 
di noi, a km di distanza.  

Mi chiedo se qualcuno ,oltre a noi ,pagherà per tutto ciò ?  

cosa dire ai NORDBITUMATI : non illudetevi , non è assolutamente finita questa angosciosa molestia che condiziona la nostra vita privata. 

47. 47 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 13 05 2008 alle 07:36  

sono angosciata per i giorni che verranno e molto arrabbiata perchè stamattina, dopo essermi svegliata a causa dell’odore pestilenziale, comincio una 
giornata di lavoro con un cerchio che mi comprime la testa…anche se non ho bevuto, non sono andata a letto tardi, ho mangiato biologico e mi curo 
solo con medicine naturali!!! Alla faccia della Prevenzione per me e per i miei pazienti… 

48. 48 

giuliano castellini dice: 

Pubblicato il 10 05 2008 alle 08:33  

Melania merita una risposta, anche perchè la domanda se la pongono in tanti. 
Il cambiamento della manifestazione in corsa ha due risvolti , uno istituzionale ed uno organizzativo. 
A fronte della nostra legittima forma di manifestazione ci è pervenuta da parte della Sindaco di Sommacampagna per via telefonica l’imposizione ,pena 
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la perdita dell’appoggio del Comune, di non manifestare con messaggi che dessero ad intendere ai partecipanti la Maratona che nel territorio di 
Sommacampagna vi sia qualche forma di inquinamento. 
L’investimento da parte del Comune di forti somme per la riuscita della maratona e la relativa immagine non doveva essere in alcuna maniera offuscata 
dalle realtà del paese ,vissute in maniera drammatica da una buona PARTE DEI CITTADINI DI SOMMACAMPAGNA E DI SONA (ricordo che 
anche il Comune di Sona patrocina l’evento).Sinceramente questa ennesima “bacchettata sulle mani” non ci ha impressionato molto anche perchè non ci
piace avere imposizioni antidemocratiche, tanto meno sotto la minaccia di toglierci qualcosa che ci è dovuto come insieme di cittadini che pretendono di
essere tutelati nel bene primario della salute.Intanto il famoso contributo(richiesto il 26.3.08) di mille euro promesso e sbandierato, come già acquisito , 
sotto elezioni, non è nemmeno stato approvato( perlomeno non ne abbiamo notizia), forse in attesa di vedere come ci comportiamo: se siamo bravi ed 
obbedienti il Comune ci darà il proprio appoggio! Quindi raccomandiamo a tutti di stare attenti in classe ,che altrimenti …. ci interrogano! Ben meno 
tempo ha impiegato il comune per approvare la spesa di circa € 20.000,oo per le famigerate inutili analisi Chelab. 
Quindi non abbiamo cambiato per questo. Alcune lamentele ci sono invece giunte dagli organizzatori della maratona, che avevamo avvertito della 
manifestazione senza però specificare l’uso delle mascherine. Sotto questo profilo non siamo stati esaurienti, non pensando che tale scelta avrebbe 
creato contrasti. Ribadiamo che ci appare corretto non nascondere i problemi e tacere , ma gli organizzatori che ci ospitano temono che ciò costituisca 
una pubblicità negativa e ci è parso giusto rispettare tale loro prospettiva. Siamo convinti comunque che una comunità che si occupa intensamente dei 
propri problemi territoriali sia comunque e sempre una immagine di senso civico. 
Con la speranza di essere stato esauriente. Per il Comitato giuliano castellini 

49. 49 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 09 05 2008 alle 07:19  

Stamane, dopo le avvisaglie dei giorni scorsi, è arrivato potente. Cancella i profumi dei fiori che sono così intensi in questi giorni. 
La frustrazione è grande per questa continua invasione della nostra privacy, capace di togliere il piacere di cominciare una giornata di sole con la gioia 
che portano le fragranze dei canestri, dei gelsomini… 
oltre ai danni fisici che intanto si accumulano, giorno dopo giorno, respiro dopo respiro. 

50. 50 

agostino dice: 

Pubblicato il 08 05 2008 alle 13:13  

Mi pare opportuno segnalare la forte lettera inviata 
dal Dirigente Scolastico dell’I.C. di Sona alle diverse autorità competenti che potete trovare sul sito del Baco da seta al seguente link. Avanti così! 

http://www.ilbacodaseta.org/sito/vedi_articolo.php?id=592 

51. 51 

Pubblichiamo la mail di Melania ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 08 05 2008 alle 13:12  

Che strano: come mai non si può più scrivere NO… BITUMI?! 

Perchè non si possono portare le mascherine? Sono così utili e carine….. 

Mi parrebbe decisamente più significativo….. 

Per avere aria pura a Sommacampagna e dintorni bisognerebbe, non solo eliminare le esalazioni della Nord Bitumi - che sarebbe un’ottima cosa, ma 
anche quelle delle due autostrade e dell’aeroporto. 

E qui la vedo un po’ più dura…. visto che il nostro Comune non riscuote neppure i soldi che l’aeroporto è obbligato a stanzaiare per noi e che giacciono 
indisturbati nelle sue casse (circa 0,50 € a biglietto - ormai sono milioni…..). 

Comunque, il fatto che qui ci si sorbisca già tubi di scarico a go-go, non significa che ci si debba tenere anche la formaldeide. In macchina bene o male 
giriamo tutti fin troppo, ma il bitume nessuno di noi lo produce.  

I problemi li deve risolvere chi dal prodotto trae i benefici. 

Vista la lotta del Comitato Cielo Terra, mi pare giusto scrivere NO… BITUMI, dato che non si può (?! è il verbo giusto ?!) essere più precisi.  

Qualcuno ha posto il veto? Chi? 

Non vorrete mica obbedire, vero? 

Buon bitume a tutti. Ciao 
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Melania 

52. 52 

Nicola dice: 

Pubblicato il 08 05 2008 alle 11:02  

Stamane in San Giorgio esalazioni dalle 07°° alle 08°° .  

Buona giornata 

53. 53 

davide dice: 

Pubblicato il 07 05 2008 alle 16:41  

rettifico ore 17,15 con ore 16,15 
ciao a tutti 

54. 54 

davide dice: 

Pubblicato il 07 05 2008 alle 16:35  

ore 12,15 ore 17,15 passando per loc.valle di sona strada per s. giorgio forte odore acre proveniente dalla ciminiera della nord bitumi. vergogna alle 
autorita’ amministrative che permettono tutto questo e non hanno il coraggio di intervenire per risolvere il problema che si trascina da piu’ di 
ventanni !!!!! 

55. 55 

La segnalazione del 25.04.08 ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 07 05 2008 alle 11:01  

Si pubblica la mail inviata al Sig. ******** di Sommacampagna inerente la segnalazione del 25.04.08. 

Ad oggi non è pervenuta nessuna risposta alla nostra richiesta di chiarimento.  

Si copia in calce il testo della mail inviata il 03.05.08.  

Cordiali saluti  

Webmaster Comitato Cielo Terra 
http://www.cieloterra.org 

——————— 
Gentile *********, 

nel ringraziarla per la segnalazione inviataci , visto che nell’ultima settimana 
non abbiamo ricevuto ulteriori comunicazioni ad esclusione di quelle 
pubblicate oggi sul FORUM , le chiedo , se la data del 25.04.08 da lei riportata 
nel testo in calce , è frutto di un’errore di battitura o se effettivamente ha 
avvertito nel giorno di festa emissioni. 

In considerazione del fatto che stiamo inviando le numerose segnalazioni 
ricevute agli organi competenti , la invito a nome del Comitato di poterci 
rispondere quanto prima. 

La ringrazio per la collaborazione e la saluto cordialmente 

Webmaster Comitato Cielo Terra 
http://www.cieloterra.org 

56. 56 

paolo dice: 
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Pubblicato il 07 05 2008 alle 10:42  

A seguito dell’ultima segnalazione di Nicola devo riscontrare che l’assenza degli odori riscontrato nell’ultimo periodo è stata solo un breve e felice 
parentesi in quanto purtroppo sono ricominciate le solite emissioni. Chi sperava che durante il periodo di chiusura dell’azienda fossero stati fatti degli 
interventi risolutori al camino deve ricredersi. Vediamo quali iniziative prenderà la nuova amministrazione comunale di Sona e se manterrà le promesse 
fatte in prima delle elezioni 

57. 57 

Nicola dice: 

Pubblicato il 07 05 2008 alle 09:53  

Stanotte , dopo una tregua di quasi 2 settimane , esalazioni a San Giorgio dalle 24°° per mezzora ; 
il solito OLEZZO molto forte e pungente.  

Abbiamo dovuto attendere l’una di notte per andare a dormire ,perchè le stanze da letto erano invase dalle esalazioni e non riuscivamo ad arieggare i 
locali !  

Queste sono MOLESTIE alla nostra vita privata ! 

Quindi caro Augusto non è bastata la Procura , l’ARPAV , ma non è bastato nemmeno l’intervento del Preside e delle scuole per guarire questo malato. 

Mi chiedo , a seguito della lettera pubblicata sul BACO DA SETA, se la NORDBITUMI ha preso contatto con il Dirigente scolastico per spiegargli cosa 
accade ! 

Mi chiedo dov’è la coscienza dei Dirigenti di questa azienda ;  

Mi chiedo cosa provano i Dirigenti il mattino quando si guardano allo specchio …. 

Mi chiedo cosa gli grida la coscienza quando leggono i nostri interventi su questo blog ….  

Mi chedo cosa diranno al GABIBBO …..  

Chiedo al gestore di questo FORUM di non cancellare i mesaggi che arrivano dalla NORDBITUMI ( anche se offensivi ) perchè chiedo una risposta ai 
Dirigenti dell’Azienda !  

E’ arrivato il momento per dare delle risposte concrete ai cittadini !  

Buone esalazioni a tutti !  

Nicola ( San Giorgio in Salici ) 

58. 58 

augusto olivieri dice: 

Pubblicato il 06 05 2008 alle 19:06  

ore 19.50 del 6 maggio. La ciminiera blu sta andando alla grande, come non mai, per la gioia mia e di tutti quelli che sono ritornati a casa dal lavoro. 
Ma è mai possibile che non basti un esposto in procura e le analisi di arpav e carabinieri per porre fine a questa vergogna! E la nuova amministrazione, 
che fa? Sta a guardare e ad annusare? 

59. 59 

Alessia dice: 

Pubblicato il 05 05 2008 alle 17:35  

Oggi quando sono rientrata dal lavoro ero terrorizzata di sentire ancora l’odore orrendo della Nord Bitumi, ma io mi chiedo si può vivere così? Tempo 
fa in queste belle giornate di sole non vedevo l’ora di tornare per prendere la bici e farmi un salutare giro prima di cena, e ora come mi sono ridotta??? 
Adesso al rientro non solo non ne ho nessuna voglia ma mi chiedo: “oggi potrò arieggiare serenamente casa mia o dovrò categoricamente evitare di 
aprire le finestre?” Questa situazione è peggio di una dittatura, è uno schifo!!! 

60. 60 

Assemblea informativa in San Giorgio in Salici (Nicola) dice: 

Pubblicato il 04 05 2008 alle 09:37  
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Anticipiamo che in San Giorgio in Salici a breve si terrà un’assemblea infornativa promossa dal gruppo San Giorgio Comitato Cielo Terra. 

L’incontro ci è stato chiesto dai numerosi cittadini ( oltre 300 ) che hanno firmato contro le emissioni della NORD BITUMI.  

Le date ancora da defrinire , saranno il 15 o il 22 maggio 2008. Saremo più precisi in settimana .  

Invitiamo a partecipare anche gli abitanti della Valle e di Sona . 

Nicola 
per Gruppo San Giorgio Comitato Cielo Terra 

61. 61 

tiziano dice: 

Pubblicato il 03 05 2008 alle 21:20  

confermo che la ditta nord bitumi ha chiuso dal 25 aprile fino al 1 maggio compreso. durante questi giorni in localita’ valle di sona l’aria non solo era 
buona ma ottima. purtroppo tutto questo si e’ interrotto nella giornata del 2 maggio perche’ la ditta nord bitumi ha riaperto per alcune ore in forma 
ridotta. durante la giornata infatti e’ ritornato l’inconfondibile odore acre ( un po’ minore delle altre volte )soprattutto nelle ore centrali del giorno. sono 
convinto che dalla prossima settimana quando la ditta riaprira’ normalmente ritornera’ tutto come prima con i soliti problemi e i soliti odori 
insopportabili. spero di sbagliarmi e che tutto questo non accada!!! 
monica nicola paolo e per tutti quelli interessati da questo annoso problema ambientale, la settimana appena trascorsa spero non sia stata solo 
un’illusione ed un bel sogno!!!!! spero inoltre che la nuova amministrazione di sona, insediatasi oggi, riesca a fare il proprio dovere intervenendo con 
decisione serieta’ responsabilita’ e tempestivita’ collaborando con il comitato e tutti gli organi di competenza 
ciao arrivederci e buona salute a tutti l 

62. 62 

Webmaster Cieloterra.org dice: 

Pubblicato il 03 05 2008 alle 11:26  

Vi porto a conoscenza che il nostro sistema ha ricevuto nell’ultima settimana solo 2 segnalazioni di emissioni,la prima il 25.04 da Sommacampagna e la 
seconda il 30.04. da Custoza.  

Sarà mia premura verificare con l’utente se la data del 25.04. è esatta o è frutto di un’errore di battitura.  

Si pubblicano di seguito le segnalazione prive delle generalità dei cittadini : 

Nome e cognome: ******** ********** 
Email: ********@******.com 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: Custoza 
Indirizzo/Zona: Via ***********, * 
Data: 30/04/2008 
Ora: Dalle ore 07.00 alle ore 07.40 
Tipo di emissione avvertita: olezzo 
Intensita’: moderata 
Cosa ti ha procurato?: niente 
Durata della percezione: A ondate, talvolta piÃ¹ intense, talvolta piÃ¹ lievi. 
Altre note: 
—————————————————- 
Nome e cognome: ******* ********** 
Email: ***********@*******.it 
Luogo dove hai avvertito l’emissione: Sommacampagna 
Indirizzo/Zona: via ******** /zona industriale 
Data: 25/04/2008 
Ora: 11,30 
Tipo di emissione avvertita: olezzo 
Intensita’: forte 
Cosa ti ha procurato?: bruciore in gola 
Durata della percezione: 1 ora 
Altre note: 
————————————————— 

63. 63 

MONICA dice: 

Pubblicato il 02 05 2008 alle 21:28  

Confermo a Paolo che anche a Sommacampagna è da alcuni giorni che non si sente l’odore della Nord Bitumi. Speriamo che questa tregua sia l’inizio 
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della risoluzione del problema. 
Ciao a tutti Monica 

64. 64 

Nicola dice: 

Pubblicato il 02 05 2008 alle 09:46  

Concordo con Paolo che da una settimana non avvertiamo emissioni in San Giorgio,esattamente dalla sera/notte tra il 23 e 24 aprile .  

Probabilmente l’azienda lavora a ritmi ridotti viste le festività,ma il dubbio è che la centralina installata a San Giorgio sia la causa di questo miracolo !  

Qualcuno è a conoscenza se la centralina rimarrà installata per tutto il mese di Maggio ? Speriamo che non venga rimossa la prossima settimana,sarebbe 
un’ulteriore beffa che ci dobbiamo subire.  

Grazie 
Nicola 

65. 65 

Paolo dice: 

Pubblicato il 02 05 2008 alle 08:23  

Mi domando se siamo fortunati in questi ultimi giorni in quanto, almeno a San Giorgio e nella mia zona, non si sente più l’odore della Nord Bitumi.  

Inoltre mi è capitato di passare più volte davanti all’azienda e ho notato che il camino non era attivo. 

Mi chiedo se è solo un evento fortuito in quanto a causa delle correnti il fumo va in altre zone o è che in questo periodo magari sono attivi dei controlli e
quindi l’azienda è molto attenta a non bruciare cose strane.  

Mi piacerebbe avere la conferma che anche negli altri paesi non si sente più l’odore. 

Ciao a tutti Paolo 

66. 66 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 25 04 2008 alle 09:42  

Ricordo a tutti che oggi in piazza Erbe a Verona si raccolgono le firme per i referendum contro la manipolazione dell’informazione, promossi da Beppe 
Grillo. 
Se l’informazione non si sgancia dai partiti e dai poteri che li governano, i problemi ecologici continueranno a non avere spazio e questo porterà a noi 
tutti effetti devastanti sulla salute.  

Il problema dell’informazione su tutti i temi dell’ambiente è il punto cruciale. Senza una informazione più libera non riusciremo a fermare a livello 
nazionale le centrali atomiche di Berlusconi (le avrebbe fatte anche Veltroni comunque) e via via ad avere chances per tutti i diversi problemi che ci 
ritroviamo, compreso il nostro che continua a rimanere in stand by in attesa che… arrivi l’estate e con essa l’ira per dover tenere le finestre chiuse. 

67. 67 

Stefania dice: 

Pubblicato il 24 04 2008 alle 11:57  

A Custoza abbiamo segnalato il problema alle maestre dell’Asilo Nido; loro si sono impegnate a chiudere le finestre e a non far uscire i bimbi in 
giardino (anche se c’è una bella giornata di sole!!!) se dovessero avvertire, come è già accaduto, questi odori. Tutto ciò è intollerabile! 

68. 68 

La segnalazione di Federica dice: 

Pubblicato il 21 04 2008 alle 17:38  

già da diverso tempo (direi almeno un anno e mezzo) percepiamo questo odore al mattino (ci svegliamo presto, alle 6 circa e arieggiamo la stanza da 
letto).  
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Fino ad ora però non sapevamo a che cosa attribuirlo, ora putroppo si.  

Tra l’altro, pur non avendo su di me effetti fisici immediati, devo dire che questa situazione mi sta creando molta ansia, dato che sono mamma di due 
bambini. 

69. 69 

La mail ricevuta da Paolo il 17.04. dice: 

Pubblicato il 19 04 2008 alle 11:48  

In questi giorni almeno a San Giorgio in Salici, in particolar modo, circa verso le 23°° ed oltre ed anche al mattino presto dopo le 6°° si avvertono in 
modo molto forte i soliti odori della Nord Bitumi.  

Mi sembrano degli orari un po’ strani. 
Forse pensano che la gente in queste ore possa avvertire meno gli odori !  

Comunque anche adesso da almeno mezz’ora si sente un odore per fortuna lieve .  

Penso che sia ora che prendiamo qualche iniziativa di protesta più incisiva. 

Ciao a tutti Paolo 

70. 70 

tiziano dice: 

Pubblicato il 18 04 2008 alle 21:54  

ore 21,00 sento forte odore proveniente dalla ciminiera della nord bitumi. odore che fa’schifo e nausea insopportabile. vergogna alle autorita’ che 
permettono tutto questo!!!!!!! 

71. 71 

MONICA dice: 

Pubblicato il 18 04 2008 alle 20:39  

Sono Monica e vorrei rispondere a Stefano. Anch’io da quando sono venuta a conoscenza di questa problematica sto coinvolgendo parecchie persone a 
Sommacampagna, insomma ogni occasione è buona per parlarne. Anch’io come te mi faccio parecchie domande alle quale non ho risposta. Se noi 
comuni cittadini inquiniamo veniamo subito bloccati e magari anche denunciati, invece per un’azienda che ogni giorno emette queste esalazioni 
pericolose ci vogliono tempi più lunghi ti sembra logico???? Ora sta indagando anche la Procura speriamo abbia tempi brevi per fermare questa cosa. 
Chiedo al portavoce del Comitato Avv.Castellini se ha qualche novità in merito e sulle prossime iniziative che il comitato stesso intende intraprendere. 
Grazie e cordiali saluti. Monica 

72. 72 

Stefano dice: 

Pubblicato il 18 04 2008 alle 10:34  

Stiamo facendo abbastanza? Questa domanda mi assilla da stamattina. Anche io come Nicola ho avvertito le solite esalazioni a S. Gorgio in Salici e mi 
sono chiesto: sto facendo abbastanza per risolvere questo sopruso? Ho notato che gli amici che scrivono sul nostro blog sono sempre gli stessi, o almeno 
i loro nomi sono sempre gli stessi. Da stasera faccio il “fioretto” di coinvolgere almeno 10 concittadini su questa tematica. Fate altrettanto anche voi, 
non è detto che chi abita vicino si sia reso conto della fonte e della potenziale pericolosità di queste esalazioni. 

73. 73 

Nicola dice: 

Pubblicato il 17 04 2008 alle 13:20  

Emissioni ieri sera in San Giorgio alle 23,30 costanti per quasi tutta la notte. Avvertite anche al risveglio delle 05,45 .  

Quindi credo che si possa confermare, che il processo produttivo della NORD BITUMI di notte subisca delle variazioni rispetto alla produzione diurna. 

Vorrei sottolineare cosa afferma la gente di San Giorgio in merito al problema ( lo riporto in lingua originale ):  

” da quando ala NORDBITUMI da du ani a sta parte non ghe più i mericani iè peggiorà , e a quanto par, de note i brusar su de tutto ” 
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sono di fretta , gli altri commenti ve li riporto al prossimo intervento ! 

Ciao NORDBITUMATI 

74. 74 

Alesandro dice: 

Pubblicato il 17 04 2008 alle 07:33  

Ieri sera dalle ore 19 alle 20 odore sgradevole a Sona zona via Risorta. 
Non si poteva tenere le finestre aperte. 
Forse bisogna fare un salto di qualità con le iniziative perchè ho l’impressione che ci prendano per sfinimento… 
ma per quello che mi riguarda si sbagliano di grosso!!!!! 

75. 75 

Pubblichiamo la mail di Federica dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 20:36  

Buongiorno,  

devo segnalare che questa mattina, forse complice una bella brezza primaverile, a casa mia a sommacampagna in zona Migross è percepibile il ben noto 
odore di bitume. 

Non posso nemmeno arieggiare le stanze da letto! 

Grazie e saluti. 
Federica 

76. 76 

Alberto dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 16:17  

ore 17,00 zona via risorta, solito odore fastidioso …proprio oggi che ha smesso di piovere e potevamo spalancare le finestre per i primi profumi di 
primavera! 

77. 77 

Stefania dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 15:06  

Questa mattina alle ore 8.00 l’odore davanti alla scuola primaria di Sommacampagna era riconoscibilissimo! Ho invitato i genitori presenti a segnalare il 
fatto. La scorsa settimana la segreteria ha inviato un’altra segnalazione in comune. 
Condivido tutto ciò che viene detto…ma ho l’impressione che le nostre parole cadano nel vuoto!! 

78. 78 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 14:04  

ieri sera 15 aprile, alle 20.15 odore forte nella zona di via Bassa a Somma. Ancora era presente odore dopo le 22. 
Evviva!!! 

79. 79 

Stefania dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 12:05  

A Custoza la situazione si è aggravata in quanto iniziamo ad avvertire le esalazioni quasi quotidianamente, mentre tempo fa erano episodi 
sporadici.Anzichè migliorare,si sta peggiorando, proprio ora che si inizia a stare maggiormente all’aria aperta. 
Anche all’Asilo Nido dove porto la mia bimba un giorno volevano aprire le finestre e non hanno potuto farlo..è assurdo! 
Ho fatto le dovute segnalazioni nell’area apposita e come ho precisato anche li’, io e mio marito non esitiamo a chiamare i Carabinieri i quali ogni volta 
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hanno reazioni e comportamenti diversi; speriamo che le nostre telefonate non cadano nel nulla! 

80. 80 

Andrea dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 08:30  

Che dire, mi accodo a Nicola, anche io verso le 20,30 ho aperto per uscire a posare le immondizie per il ritiro della mattina seguente ed ho dovuto farlo 
di corsa in quanto la puzza di olezzo bituminoso mi ha subito invaso. Me lo sono riannusato quando go chiuso le imposte. Spero che come promesso 
l’amministrazione ponga rimedio. E’ devastante dover pensare che a breve non potrò godermi il mio giardino per barricarmi in casa a causa delgi odori 
devastanti. 

81. 81 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 07:48  

stamattina 16 aprile, dopo giorni di pioggia fitta, finalmente ho aperto le finestre al sole: …..ma ho ritrovato la puzza nauseabonda e irritante…. ( al 
posto dei puntini metteteci la parolaccia che volete!)  

Linda Sommacampagna 
PS: PER FAVORE SCRIVETE ANCHE SULLA RUBRICA “SEGNALAZIONI” DI QUESTO BLOG QUANDO PERCEPITE LE EMISSIONI 
PESTIFERE!! 

82. 82 

Nicola dice: 

Pubblicato il 16 04 2008 alle 06:41  

Ieri sera alle 20,30 solita ondata di gomma bruciata ed olezzo a San Giorgio in Salici ….. il tutto mentre eravamo a cena , quindi doppia molestia : alla 
nostra salute in primis ed alla nostra serenità .  

La pazienza è davvero finita cari signori della NORD BITUMI ,però ve lo scrivo in Italiano e non in ……latino come l’amico AUGUSTO ….. 

Buona Giornata 
Nicola 

83. 83 

Elisa dice: 

Pubblicato il 15 04 2008 alle 17:44  

Anche questa mattina ore 8.30 io e i miei famigliari siamo stati costretti a respirare il solito odore “bituminoso”…. alternative??? chiudersi in casa! 
Dovete smettere di farci violenza in questo modo!! 
E’ scandaloso!!! 

84. 84 

Stefania dice: 

Pubblicato il 11 04 2008 alle 12:34  

Ho già scritto diverse volte in questo forum e non mi stanchero’ mai di farlo finchè il problema non sarà risolto…perchè bisogna risolverlo in qualsiasi 
modo! 
Sono una mamma e ogni giorno mi angoscia il fatto che la mia bimba venga a contatto con questi veleni, perciò faccio appello alla sensibilita’ di chi 
dirige l’azienda in questione: queste sostanze le respireranno anche loro, i loro familiari, se hanno dei figli capiranno benissimo l’ansia di un genitore 
per la salute ed il benessere dei propri piccoli. 
Vorrei ricordare loro che, oltre al disagio immediato che queste sostanze procurano per il fatto di rendere l’aria oggettivamente irrespirabile e quindi di 
condizionarci nel quotidiano vivere, c’è la preoccupazione che una volta nei polmoni causino dei danni magari fra mesi ,anni, danni che potrebbero 
essere lievi ma anche molto gravi ( chi oggi è in grado di saperlo!) e allora non si potrà tornare indietro.Per favore fermate tutto questo perchè di fronte 
alla salute tutto il resto perde qualsiasi valore. 

85. 85 

MONICA dice: 
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Pubblicato il 10 04 2008 alle 21:53  

Buonasera sono Monica e abito a Sommacampagna, questa mattina (10.4.08)verso le 7.15 circa aprendo le finestre ho respirato il solito intenso 
“profumo” di gomma bruciata.Il fatto si ripeteva naturalmente nei giorni precedenti e anche alla sera. Mia figlia, che frequenta la scuola primaria a 
Sommcampagna, mi riferisce che stamattina le maestre non hanno aperto le finestre per l’odore nauseabondo. Mi domando: ma per quanto ancora 
dobbiamo sopportare tutto questo??? Perchè le autorità competenti non obbligano la Nord Bitumi a mettersi in regola che giorno dopo giorno, mese 
dopo mese ci sta intossicando???? Cosa dobbiamo fare incatenarci davanti all’azienda, manifestare o altro????? Mi auguro che questo comitato con la 
forza di noi cittadini sempre più numerosi riesca a metter fine al più presto a questa odissea. Scusate lo sfogo ma anch’io ho due bambini e sono 
terrorizzata che possano ammalarsi. Grazie per l’attenzione. Monica 

86. 86 

Stefano dice: 

Pubblicato il 07 04 2008 alle 09:49  

Venerdì sera sono rientrato un po’ prima dal lavoro, ho un un piccolo giardino ed ho pensato di occuparmane un po’ … 
Ho sentito l’acre odore di esalazioni bituminose, ma il desiderio di portare a termine quanto mi ero prefissato è stato più forte della ragione, di segno 
opposto, che mi consigliava di desistere. 
La sera ho sentito un bruciore agli occhi e una diminuzione del gusto. 
La mattina seguente, venerdì, avevo gli occhi iniettati di sangue e in una parola … congiuntivite! NON SONO POTUTO ANDARE A LAVORARE e 
mi sono dovuto recare in Farmacia a comprare un collirio medicato. 
Credete che se dicessi al mio datore di lavoro che la mia assenza è stata determinata da una fabbrichetta della Val di Sona il mio datore di lavoro sarebbe 
contento? Credo che se per fare un tipo di economia (che danneggia la nostra salute …) se ne danneggiano altre, di economie, e forse anche più 
redditizie di quella della Nordbitumi, il sistema ne guadagni? Questo pensiero lo voglio dedicare a chi esita a schierarsi per paura di danneggiare 
l’economia del povero signor Bitumi. 

87. 87 

Stefano dice: 

Pubblicato il 07 04 2008 alle 09:35  

Volevo ringraziare chi ha pubblicato su questo blog le informazioni riguardanti gli IPA. Alla seconda pagina dell’informativa è citato quanto segue: 
” …. Sorgenti molto significative sono anche le attività umane dato che gli IPA si formano in tutti i processi che vedono una combustione incompleta 
dei materiali a base di carbonio come il carbone, il petrolio, il legno e il gas. 
In linea indicativa si può affermare che tanto più è il fumo prodotto nella combustione, tanti più IPA vengono liberati nell’aria. …”. 

Quanto più fumo viene emesso tanti più veleni ci fanno respirare. 
Questa affermazione da sola basta a giustificare la nascita di un movimento di cittadini che non credono di meritarsi un trattamento simile. Noi tutti 
lavoriamo, paghiamo le tasse, ci comportiamo correttamente verso i nostri vicini di casa … Chi lo dice che dobbiamo piegarci all’interesse dei pochi che 
amministrano questa fabbrica? Il tempo dei servi della gleba è finito, noi non siamo servi di nessuno, siamo uomini liberi fino a quando qualcuno decide 
che i nostri bambini non possono più giocare all’aria aperta! A questo punto le scelte sono due: alziamo la testa e chiediamo l’intervento di qualcuno che 
ci tuteli o accettiamo la condizione di chi accetta il sopruso? A voi la scelta amici, io ho già scelto e non ci sarà nessuno che mi farà desitere dai miei 
propositi. Spero che i signori della Nordbitumi leggano questo messaggio (ho sentito che si collegano a questo forum). Sappiate che stiamo diventando 
ogni giorno più forti e determinati. O la situazione CAMBIA RADICALMENTE oppure il nostro Comitato, nei modi consentiti dalle leggi e grazie 
all’aiuto di chi ci rappresenta vi farà … cambiare in modo significativo. Credo che il mitico Rubicone sia stato oltrepassato da un po’ … 

88. 88 

risposta a Federico ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 03 04 2008 alle 16:55  

Gentile Federico, 

se desidera contattarmi mi mandi pure una mail a info@cieloterra.org , oppure contatti il portavoce del Comitato Avv. Giuliano Castellini Tel. 045 
510250. 

Cordiali saluti 
Webmaster Cieloterra.org 

89. 89 

NICOLA dice: 

Pubblicato il 03 04 2008 alle 09:20  

Cari NORDBITUMATI, 

Ieri sera alle 23,30,l’aria di San Giorgio in Salici era come la “Marghera” degli anni ‘70.
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Vi porto questo esempio perchè ho rischiato di abitarci vicino al PETROLCHIMICO…. 

Fatalità dopo 30 anni mi trovo vicino alla NORDBITUMI …..  

Alla prossima esalazione NORDBITUMATI ! 

90. 90 

augusto olivieri dice: 

Pubblicato il 03 04 2008 alle 08:38  

Il mattino ha l’oro in bocca. Noi oggi la Nordbitumi. 
Ieri sera (23.30) ho chiuso in tutta fretta gli scuri a causa dell’odore. 
Il 1° aprile alle 19.30 investiti anche i quartieri alti di Sona: ‘a livella! 
Qousque tandem, Nordbitumi, abutere patientia nostra? 

91. 91 

Sandra dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 20:22  

Anche oggi 2 aprile ore 6.30 zona scuole S. Giorgio e Via Santini si è respirato un discreto odore. 
Mi sono attrezzata con fazzoletto spruzzato di eucalipto sul naso. In questo modo non mi viene mal di testa ma la gola brucia sempre. 
Sono comunque contenta di poter leggere gli altri commenti, mi fanno sentire meno sola e sopratutto speriamo di allargare il cerchio anche solo con 
piccoli commenti. 

92. 92 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 19:06  

Oggi, quando finalmente è uscito fuori il sole, con vento da sud ovest, sono uscito per una camminata/corsa. 
Ad un certo punto, verso le 16 e 15 sono stato colto da una violentissima crisi di tosse. 
Il vento era girato da ovest nord ovest (come poi ho verificato anche attraverso internet) ed io non mi ero accorto immediatamente che con il cambio del 
vento era arrivato il “resto” e “quello” mi ha provocato l’accesso forte di tosse subito, prima ancora di essermene accorto. 
E’ molto avvilente tutto ciò. 
Al mattino, alla sera, di notte, di giorno… 

93. 93 

Beniamino Sandrini dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 13:50  

Vorrei rispondere al messaggio dell’Avv. Castellini. Intanto lo ringrazio per il fatto che “avrei rinverdito il 1° d’Aprile”. Ma non credo di aver nessun 
merito. Ho solo copiato un comunicato stampa del Comune di Ciampino… (sostituendo qualche parola per adattarlo alle nostre autorità istituzionali). 
Sul fatto poi che i Comitati locali… abbiano da riunirsi, sono d’accordo, ma questo evidenzierebbe ancora di più che le “consulte di frazione”, promesse 
in campagna elettorale, mai sono state attivate. Sinceramente non sono a conoscenza di appartenere al “Comitato No Discarica” al quale credo di 
appartenere come lo sono per il “Comitato Cielo & Terra” per aver firmato un foglio di adesione, ma non credo oltre. E se fosse oltre, non ho avuto 
modo di partecipare impegnato a scoprire le mancanze sull’ambiente in particolare da parte dell’aeroporto. Da dicembre, poi, mi sembra sia trascorso un 
secolo. Qui a Caselle ogni giorno emerge un problema nuovo e basta seguire il mio blog: http://www.vivicaselle.eu per avere la percezione di quanto 
stanno riempiendo… di tutto e di più… in quel poco di area che è rimasto da riempire a Caselle. Per quanto riguarda la Discarica Siberie, 
personalmente, credo di aver già dato… presentanto 61 osservazioni per la V.I.A. ma se mi invitano a partecipare per fare qualcosa… penso di trovare il 
tempo. In ogni caso sto apprezzando il vostro lavoro per sensibilizzare la popolazione alle problematiche ambientali. Era la fine dicembre 2007… 
quando sul Giornalino Comunale… chi sosteneva che nel nostro comune vi sono dei problemi ambientali… veniva tacciato di essere un terrorista 
ambientale. Sono trascorsi nemmeno 100 giorni e ora il clima ambientalista è cambiato sopratutto grazie al lavoro del Comitato Cielo & Terra e di 
questo devo darne atto. Da parte mia continua la ricerca e lo studio di problematiche ambientali ad ampio spettro… ed in ogni direzione. 

94. 94 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 13:23  

come vedete in alto sopra il titolo c’è un capitolo dedicato alla SEGNALAZIONE delle emissioni della Nord bitumi. Scrivete le vostre segnalazioni 
cliccando proprio lì. I vostri commenti continuate a scriverli qui sul FORUM 
grazie 
Linda 
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95. 95 

Stefania dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 12:16  

Questa mattina (02/04/2008) a CUSTOZA verso le ore 6.30 ho avvertito il solito odore acre che mi ha impedito di aprire le finestre. 
Non posso più fare sano sport il mattino, come accadeva qualche tempo fa, sono costretta a mettere una sciarpa sulla bocca della mia bimba mentre la 
porto all’asilo nido perchè non accetto l’idea che questa porcheria le entri nei delicati polmoni, non è possibile far entrare l’aria fresca e in teoria 
frizzante del mattino; mi chiedo come si potra’ dormire con le finestre aperte quest’estate, a meno che ci obblighino ad utilizzare l’aria condizionata (per 
chi ce l’ha) ..e il tanto pubblicizzato risparmio energetico!?. 
E’ inconcepibile che cosi’ tante persone siano condizionate nel vivere quotidiano da una singola azienda. 
A Custoza fortunatamente non abbiamo una situazione drammatica come ho letto in alcune testiamonianze; esprimo tutta la mia solidarietà a queste 
persone e spero che chi di dovere capisca che non si gioca sulla salute della gente. 

96. 96 

Avviso moderazione commento di Stefano ( Webmaster ) dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 09:08  

Si avvisa che il commento di Stefano è momentaneamente soggetto a moderazione da parte del Comitato. 

Cordiali saluti 
Webmaster Cieloterra.org 

97. 97 

Alessandro dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 08:15  

Ieri sera 01/04/08 alle ore 19.20 odore a Sona via Risorta 

98. 98 

Alberto dice: 

Pubblicato il 02 04 2008 alle 07:00  

ODORE MOLTO FORTE STAMATTINA 02/04/08 DALLE ORE 7.50 IN ZONA RISORTA…..ERA DA TEMPO CHE NON AVVERTIVO 
QUESTA INITENSITA’!!! 

99. 99 

giuliano castellini dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 16:55  

Ho letto “lo scherzo” e finalmente qualcuno ha rinverdito il 1° Aprile. Volevo però ricordarti, bando agli scherzi, che già dal Dicembre 2007 a fronte 
delle tue insistenti richieste ho lanciato un’appello per riunire almeno i vari comitati sul territorio di Sommacampagna, che ora ho esteso a quelli di 
Sona, senza alcuna risposta. In particolare il comitato no discarica, cui tu ,credo,appartieni, non mi ha dato ancora il benestare ed oltretutto non si sta 
muovendo per denunciare la esistenza di rifiuti tossico-nocivi sul sito delle Siberie prima ancora che sia stata data l’autorizzazione. Anche questo 
intervento l’avevo caldeggiato circa tre mesi fa. Riesci a fare qualcosa tu!? 

100. 100 

Beniamino Sandrini dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 14:54  

Oltre agli “odori”… Sommacampagna è inquinato anche dall’Aeroporto e dato che oggi è il 1° di Aprile… secondo voi va bene questo messaggio: 
http://vivicaselle.blogspot.com/2008/04/aeroporto-presentato-un-esposto.html 

101. 101 

Paolo dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 14:51  
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Ieri mattina a San Giorgio in Salici, verso le ore 7,30 circa, era presente un odore di catrame molto intenso. Era impossibile lasciare le finestre aperte. 

Visto il persistere del problema bisogna pensare a qualche forma di protesta contro l’azienda. 

Gli ecologisti i verdi dei nostri comuni dove sono ?  

Ciao a tutti  

Paolo 

102. 102 

Cliccate quì per visualizzare l'articolo de "ilveronese.it" dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 10:36  

by Webmaster cieloterra.org 

103. 103 

Andrea dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 07:49  

ieri sera sono passato davanti alla Nordbitumi ore 18,50. Il camino fumava allegramente e spandeva il caratteristico puzzo che mi ha accompagnato fino 
a casa a San Giorgio in Salici dove mi è rimasta l’unica alternativa di barricarmi in casa. Sapete quel’è l’assurdità della cosa? La legge costringe il 
condatino a girare il letame che sparge sui campi per non emanare odore che disturbi e lascia che una fabbrica produca sostanze nocive che intossicano 
grandi e piccini di 3 interi paesi. Roba da matti!!!! ah per inciso. Sul sito del comune di Sona ci sono le 3 liste delle candidature con i rispettivi 
programmi elettorali……….naturalmente tante cose le più varie….salute….scuole….bambini…;queste parole abbondano nei vari programmi, ma 
nessuno dei tre affronta il problema della Nordbitumi. Io sono quasi certo che la Norbitumi è un problema che la popolazione dovrà sbrigarsi da se, o 
con l’aiuto dei media. Naturalmente questo è un mio pensiero. 

104. 104 

Nicola dice: 

Pubblicato il 01 04 2008 alle 07:36  

ieri sera alle 23°° in San Giorgio zona scuole forti esalazioni .  

Conseguenza:solito bruciore agli occhi,oggi mi reco dal medico curante.  

Ormai conviviamo con il problema e siamo costretti a trovare estremi rimedi nella nostra vita quotidiana. 
Per es. abbiamo “tappato” i fori d’aerazione in cucina e nel vano caldaia per evitare che le emissioni ci entrino in casa nonostante le finestre siano 
ermeticamente chiuse. 

Speriamo che ci sia una soluzione imminente …. 

105. 105 

Sandra dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 16:32  

Ciao a tutti gli intossicati del territorio. 
Sono Sandra e vivo a S.Giorgio dove sono nata, amo da morire il mio paese e la nostra campagna. Faccio molto sport e vado regolarmente a correre. 
Questa mattina penso di essere stata la prima a chiamare il 112 che mi ha passato i carabinieri di Villafranca i quali mi hanno fatto chiamare quelli di 
Sommacampagna che però non c’erano prima delle 8.00. Dunque, alle sette stamattina eravamo già in apnea, mi prende sempre un bruciore alla gola e 
un’intenso mal di testa, l’odore di betume o catrame o schifezza che sia era fortissimo. 
Sono molto arrabbiata, le persone si stanno forse abituando a questo??????? Io lavoro a scuola e apro le finestre, ma stamattina è stato un disasto. 
Io mi vergogno davanti ai bambini di dover minimizzare queste barbarie, mi vergogno di lasciare che mio nipote di tre mesi non possa stare all’aria 
aperta, inorridisco davanti a tutte le cose che stanno succedendo e stanno facendo all’ambiente. 
Siamo nel 2008 non nella preistoria, abbiamo degli esempi da copiare nel nord Europa, accidenti ma perchè non si può lavorare nel rispetto delle regole 
e degli altri? 

s 

106. 106 
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Elisa dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 13:16  

Questa mattina ore 8.00-San Giorgio: faccio la doccia, apro la finestra per far uscire l’umidità: entra un’ondata di odore insopportabile: mi opprime i 
polmoni…. 
Richiudo e penso “mi verranno gli aloni di umidità nel bagno ma almeno i polmoni sono salvi”… 
Arrivo a scuola, dove lavoro, e lì l’odore, anche se le colleghe hanno chiuso tempestivamente le finestre, è ancora percepibile nei corridoi… Sono 
frustrata e molto preoccupata… Confido nel nuovo sindaco! 

107. 107 

Stefania dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 11:11  

QUESTA MATTINA A CUSTOZA, ALLE ORE 07.00, SI SENTIVA UN FORTE ODORE DI PLASTICA BRUCIATA. 

108. 108 

Agostino dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 08:35  

Centro S. Giorgio in salici, 0re 7.20. Apro la finestra 
per respirare una sana boccata di aria fresca mattutina. 
Purtroppo devo rapidamente portare la mano davanti alla 
bocca e richiudere la finestra! L’impressione è di avere un copertone di camion che ti brucia sotto il naso. Un’odore forte così personalmente non l’ho 
mai sentito! Esco di casa e incontro due persone davanti al panificio dove di solito si assapora la fragranza intensa del pane appena fatto: “I sta brusando
anca ancò!” commentano sconsolati……… 
Arrivo davanti alle scuole elementari dove il personale 
che sta arrivando è fermo sull’entrata e guarda verso il cielo. “Abbiamo chiamato i carabinieri e ci hanno detto di richiamarli alle 8.00″ mi dicono due 
signore. 
Cominciano ad arrivare i primi alunni con le loro cartelline. Che bel mondo che gli lasciamo! 
Buona primavera imprenditori! 
Agostino 

109. 109 

Nicola dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 07:42  

Avvertite in San Giorgio zona scuole elementari emissioni dalle 07,30 in poi. 
Odore non di olezzo ma di gomma bruciata. 
Il mio vicino di casa le ha avvertite anche stanotte. 

110. 110 

La mail di LORIS dice: 

Pubblicato il 31 03 2008 alle 07:36  

Buonasera, 
ringrazio per la solidarietà e per le immagini. 
Spero vivamente che gli amministratori si rendano conto che a volte il prezzo da pagare al progresso è esagerato, nel senso che la salute è prioritaria 
rispetto a tutto il resto. 

Ancora grazie per il Vostro impegno 
con la più viva cordialità 
Loris 

111. 111 

Stefania dice: 

Pubblicato il 30 03 2008 alle 09:24  

Venerdì 28 marzo alle ore 9.15 circa, le insegnanti della scuola primaria di Sommacampagna hanno dovuto chiudere le finestre della scuola per il forte 
odore. 
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112. 112 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 28 03 2008 alle 19:28  

Il vento ha girato.Stamattina nel centro di Sommacampagna, alle 4 la morsa delle esalazioni mi ha svegliato. Pesanti come la pece, non se ne andavano 
dalla stanza. Quando sono andata in via Bassa alle 9 le ho trovate anche là. 

113. 113 

La segnalazione di LORIS dice: 

Pubblicato il 28 03 2008 alle 09:47  

Buongiorno,  

La informo che questa mattina alle ore 5.30, presso la località Monte Molino in Sommacampagna ho avvertito un fortissimo odore di gomma bruciata- 
catrame, come non avvertivo da molto tempo. 

La bassa pressione ed una brezza proveniente da val di sona è accentuato sicuramente l’odore. 

Ringrazio e saluto 
Loris 

114. 114 

Nicola dice: 

Pubblicato il 28 03 2008 alle 08:23  

Ieri dalle 17°° in poi emissioni in più zone di San Giorgio , dalla piazza della Chiesa a tutta via Celà e zone limitrofe.  

è imminente un’altro weekend di tregua,ma la primavera è in arrivo,e non potremo rimanere barricati così a lungo in casa nelle ore in cui possiamo 
goderci la nostra vita in famiglia .  

Ma saremo costretti ad installarci l’aria condizionata nelle nostre abitazioni per affrontare l’estate ? 
O una soluzione al problema è imminente ?  

Non credo che ci sarà una risposta al nostro grido di disperazione da parte della NORD BITUMI ( che sicuramente ci legge su questo forum ),quindi 
Alberto penso che i tempi siano quasi maturi per una bella manifestazione nel piazzale della NORD BITUMI.  

Ma queta sera c’è la presentaione di un candidato Sindaco in sala civica a San Giorgio ?  

Cari NORDBITUMATI interveniamo numerosi !  

Buon Weekend 

115. 115 

simone zancarli dice: 

Pubblicato il 27 03 2008 alle 12:30  

Ieri mattina, a Custoza, abbiamo chiamato i carabinieri di Villafranca per i soliti forti odori 

116. 116 

beatrice dice: 

Pubblicato il 27 03 2008 alle 10:30  

stamattina presto in via del sole a sona la solita puzza 

117. 117 

Nicola dice: 
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Pubblicato il 27 03 2008 alle 09:03  

Ci risiamo anche a San Giorgio ! 
Dopo la tregua Pasquale ieri alle 19,30 ed alle 23°° le esalazioni si sono presentate nuovamente nelle nostre case. L’esposizione all’emissione delle 23°° 
mi ha provocato bruciore agli occhi .  

Ieri ho avvertito lo stesso tipo di odore (NORD BITUMI) in statale 11 ; ero in direzione Verona ed avevo di fronte un vecchio pulmino di un’associaz. 
sportiva; dal tubo di scarico usciva un fumo bianco intenso tipico dei motori che … “MANGIANO OLIO” .  

Era lo stesso odore della NORD BITUMI ! 
Ma nella produzione delle guaine bituminose vengono utilizzati gli stessi OLII dei motori ??  

Alla prossima NORDBITUMATI ! 

118. 118 

Andrea dice: 

Pubblicato il 27 03 2008 alle 08:58  

Scusate ho dato per scontato la località, che è San Giorgio in Salici. 

119. 119 

Andrea dice: 

Pubblicato il 27 03 2008 alle 08:57  

ieri sera verso le 19,10 si percepiva in maniera molto intensa il maleodorante odore…..ho chiuso le persiane alle 23 e ancora si percepiva l’odore. A mia 
moglie è arrivato il puzzo. Era sul divano a distanza di 5 metri circa dalla persiana. Non commenterei oltre!!!!!! 

120. 120 

Alberto dice: 

Pubblicato il 27 03 2008 alle 08:11  

Purtroppo, inesorabilmente è ricominciato il solito supplizio Nordbituminoso!!! Da questa mattina alle 7 le esalazioni imperversano a Sona. 
Che non sia il caso di pensare ad una bella e soprattuttto partecipata manifestazione??? 

121. 121 

Stefania dice: 

Pubblicato il 26 03 2008 alle 09:49  

Ieri sera (25/03/2008) verso le ore 21.00 e questa mattina (26/03/2008) alle ore 6.30 a Custoza si avvertiva distintamente il solito insopportabile odore. 

122. 122 

Pubblichiamo gli Auguri di LORIS dice: 

Pubblicato il 22 03 2008 alle 15:20  

Ringrazio sentitamente codesto Comitato per quanto stà facendo ed auguro a tutti i componenti, una felice e serena Pasqua 
Loris 

123. 123 

giuliano castellini dice: 

Pubblicato il 22 03 2008 alle 09:51  

Carissimi nordbitumati,anche noi stiamo attraversando la nostra passione. Abbiamo partecipato come comitato, ancora il 13 marzo alla conferenza di 
servizi presso la Provincia di Verona, su invito della stessa amm.. Ci siamo avvalsi di un tecnico chimico ed esperto in materia di emissioni, in 
particolare derivanti dalla produzione di guaine bituminose.A tale conferenza relativa ai controlli da effettuare presso la Nordbitumi e relativi al nuovo 
impianto, da poco installato che, ricordo è sotto osservazione, abbiamo esposto il nostro dissenso per le temporanee autorizzazioni concesse che 
prevedono la possibilità di emissioni ben più cospicue delle precedenti ,circa 5 volte, e la possibilità di immettere nell’atmosfera sino a 5 milligr. di 
formaldeide a fronte dei 0,8 riscontrati nell’unico accertamento eseguito. Siamo stati gli unici a constatare tali discrepanze. I rappresentanti dei 
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Comuni ,sul tema non hanno avuto nulla da rilevare, non solo ,ma il Comune di Somma non aveva nemmeno copia del progetto del nuovo impianto. 
Siamo stati ,come Cristo sulla croce ,abbandonati. 
Stiamo aspettando gli interventi delle varie magistrature interpellate. La permanenza delle esalazioni dopo l’intervento del nuovo impianto,che, 
installato eguale in altre realtà della Provincia, ha abbattuto gli odori e conseguentemente anche le sostanze ivi contenute, ci ha profondamente disilluso 
e ci fa pensare che vi sia un’inefficienza di base o che le sostanze usate per la produzione contengano in sè l’origine dell’esalazioni e che sarebbe 
sufficiente una modifica di queste per ottenere immediati benefici, ma evidentemente i costi sono i veri padroni dell’aria che respiriamo.Sacrifichiamo 
all’altare della produzione la nostra qualità di vita.Ma domani è Pasqua , pasqua di Resurrezione e riusciremo con il nostro impegno, la nostra 
partecipazione: di tutti noi!, con l’aiuto di Dio, delle nostre amministrazioni , finalmente illuminate dalla consapevolezza che il benessere e la salute dei 
loro cittadini è la cosa più importante da realizzare nel loro mandato, a risolvere il PROBLEMA. Non bisogna arrendersi, avere comunque fiducia, sono 
convinto che qualcosa anche nella coscienza dei vertici della Nordbitumi si sta muovendo, anch’essi sono stati stanchi di avere la nostra 
disapprovazione addosso. Giorno dopo giorno leggono sul nostro blog le lamentele di tutti noi: le segnalazioni di così tanta gente , non li può lasciare 
indifferenti.Continuiamo ad essere presenti, non fermiamoci, talvolta è proprio l’ultimo sforzo a superare la salita ed a farci trovare la soluzione. Buona 
Pasqua. 

124. 124 

Rispondo ad Andrea ( Nicola ) dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 19:35  

Noto che il problema si espande e non si avverte solo da noi in San Giorgio.  

Da quando la NORD BITUMI ha alzato il camino azzurro i venti spingono le esalazioni sino a Custoza .  

Pertanto invito i cittadini di Custoza ad unirsi al Comitato! 

Ma era necessario alzare il camino della NORD BITUMI ? Beh… forse la situazione delle famiglie che abitano vicino allo stabilimento penso sia 
migliorata sopratutto nei giorni di vento,ma è solo una mia supposizione. Forse è migliorata anche per il centro di Sona a scapito delle frazioni più 
lontane come San Rocco. 

Credo Andrea che a breve avremo un’importante arma da utilizzare per risolvere il problema delle MOLESTIE alla nostra salute : il 13 aprile si voterà. 

Ma chi voteremo ? BIANCHI , ROSSI, VERDI o ? Non c’interessano i colori , voteremo chi ci risolverà il problema NORD BITUMI !  

Al momento sembra che nessuno dei candidati abbia dato un’appropriata rilevanza alla questione , oppure se lo hanno fatto si sono espressi da 
“apprendisti politici”.  

A noi servono certezze,e sono sicuro che nel momento in cui i candidati sindaci ( ossia i candidati alla massima autorità e responsabilità della tutela 
della salute dei cittadini ) capiranno che dietro a questo BLOG ci sono centinaia di famiglie….qualcosa si sbloccherà….. 

a buon intenditor …  

Nel frattempo ho ricevuto uns sms da Sona,scherzosamente mi avvisano che il vento tira verso Ovest,quindi anche stasera l’aerosol lo inaliamo noi di 
San Giorgio e San Rocco 

Alla prossima 

125. 125 

Stefania dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 12:56  

Oggi 20/03/2008, verso le ore 7.00 del mattino a Custoza in Via Sego de la Vecia si sentiva il solito odore acre e pungente che ormai condiziona le 
nostre giornate. 
Non si è più liberi di aprire le finestre di casa propria. 
Ho una bimba piccola e sono molto preoccupata per la sua salute. 

126. 126 

beatrice dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 12:41  

stamattina alle ore 10 odore in via del sole 

127. 127 

Webmaster cieloterra.org dice: 
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Pubblicato il 20 03 2008 alle 12:00  

Gentile Andrea, 

il Comitato Cielo Terra le ha inviato una mail alla sua casella di posta.  

Cordiali Saluti 
Webmaster cieloterra.org 

128. 128 

Andrea dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 11:02  

volevo chiedere al comitato che possibilità concrete ci sono che la cosa abbia un esito positivo per i cittadini coinvolti. 

129. 129 

simone zancarli dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 08:55  

Questa mattina, giovedi 20 marzo alle 07.15 per circa 20 minuti, a Custoza in via Sego de la vecia si è sentito l’odore sgradevole; 

130. 130 

Nicola dice: 

Pubblicato il 20 03 2008 alle 07:37  

Segnalo che in zona Scuole Elementari San Giorgio emissioni alle ore 08,30 di ieri 19.03. e nuovamente dalle 20,30 in poi . Preciso che all’esposizione 
delle esalazioni avverto : bruciore occhi ed alla gola . Continuiamo a subire MOLESTIE alla nostra salute. 

131. 131 

moreno leoncini dice: 

Pubblicato il 19 03 2008 alle 22:12  

via s. rocco , san giorgio in salici , ore 21.30 del 19.03.08 
aria irrespirabile fuori dalla mia abitazione per odore pungente ed acre . 
Continuo ad essere sbalordito dalla persistenza di questa allucinante ed estremamente sgradevole situazione. Sono anche molto preoccupato perchè 
continuiamo a respirare ormai quotidianamente queste emissioni e sembra che la cosa debba continuare senza che se ne veda una via d’uscita. 
Le emissioni continuano nonostante tutto. 

132. 132 

Pubblichiamo la segnalazione di Marco dice: 

Pubblicato il 19 03 2008 alle 16:40  

Buongiorno,  

sono Marco e abito a San Giorgio in Salici in Via Don Castello, e volevo sottolineare che 
lunedi 17 Marzo solo alla sera si è sentito la puzza intensa e fastidiosa direi dalle 18:00 in poi e tutta 
la giornata di ieri 18 Marzo l’ aria con la solita puzza insopportabile, con il vento a favore 
per il nostro paese, arrivava ad intermittenza e poi intensamente verso sera fino a tarda notte.  

Quando avete comunicazioni importanti riguardo il problema Nord Bitumi potete usare il mio indirizzo 
di posta elettronica per comunicarmele, grazie.  

Grazie per quello che staste facendo, spero si possa fare qualcosa per un aria più respirabile e quindi una vita 
migliore per Noi ma sopprattutto per i nostri FIGLI.  

Cordiali saluti e tanti auguri di una felice Pasqua, 
Marco 

133. 133 
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augusto olivieri dice: 

Pubblicato il 19 03 2008 alle 08:21  

Stamattina ore 7.05 consueto odore acre di bruciato in via val di sandrà. Complice l’aria tersa, dal mio davanzale ho visto, guarda caso, che il camino 
della Nord Bitumi spandeva in abbondanza il suo fumo venefico. 
Proporrei di stilare un volantino con in sintesi i risultati delle analisi dell’aria da distribuire, casa per casa, a tutti i residenti del circondario e all’ingresso 
della fabbrica a coloro che vi lavorano e che fingono di non sapere quanto e cosa succede nella loro azienda. 
Sono disponibile a collaborare. 

134. 134 

Giuseppe dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 20:25  

Buonasera, sono un abitante di San Giorgio in Salici. 
Volevo segnalare che ieri sera, mentre uscivo per sistemare il cestino dell’umido e del secco sulla strada, ho percepito il solito intenso odore pungente. 
Fino a poco tempo fa non ne conoscevo la pericolosità.Oggi sono veramente allarmato per la salute della mia famiglia. 
Mi chiedo allibito come possa succedere una cosa simile!! 

135. 135 

Nicola dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 15:43  

Andrea questo è il documento più efficace per far caprire la gravità della situazione alla gente . 

Se lo stampi e lo distribuisca :  

http://www.cieloterra.org/pdf/servizio_epidemologia_caratterizzione_rischio_formaldeide.pdf 

oltre al link degli IPA Idrocarburi ( che forse ci respiriamo con la formaldeide ) http://www.nonsoloaria.com/ipaca.htm 

alla prossima 

136. 136 

Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 14:56  

Sarà fatto……domattina farò circolare il foglio che mi è stato lasciato in cassetta postale che spiega molto bene la situazione e cercherò di parlare con 
qualche rappresentante, magari in questo mi farò aiutare da mia moglie che conosce meglio le mamme dei compagni di scuola. 

137. 137 

Risposta ad Andrea ( Nicola ) dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 14:18  

Andrea Vi consiglio di sensibilizzare i rappresentanti d’istituto, gli insegnanti ed anche i vostri colleghi genitori dei bambini che non risiedono nelle 
zone colpite dalle emissioni. 

138. 138 

Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 13:58  

mia figlia nello specifico frequenta ancora l’asilo….ha 5 anni e mezzo. Va all’isituto Cavalier Romani in paese a sona…gli altri bimbi sono divisi 
sempre tra scuole medie e asilo a Sona paese. Ho sentito proprio ora mia moglie ch emi ha confermato che a casa c’è una puzza tremenda. Io è due anni 
che abito a San Giorgio e l’anno scorso non ho mai notato questa puzza tremenda. ora veramente è una cosa fastidiosa, se poi aggiungi che si parla di 
tossico è veramente vergognoso. Ora come ora mi sento anche in colpa sapendo che mia figlia tra qualche periodo con i primi caldi giocherà spensierata 
in giardino o sulla strada con gli amici avendo questa spada di damocle sulla testa. 

139. 139 
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Domanda ad Andrea : Nicola dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 13:47  

Ciao Andrea ,  

ma i vostri figli quali scuole frequentano ? Materna ? Elementari ?  

Questa mattina nella zona scuole elementari alle 08,50 c’erano emissioni .  

Non credo che il Comuni installi per l’imminente stagione estiva l’aria condizionata nelle aule ! 

Quindi il problema non è limitato solo a noi residenti nelle zone esposte .  

Ciao 

140. 140 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 13:12  

ancora odori a Sommacampagna: ieri sera verso mezzanotte e stamattina particolarmente forte dalle 7.30 (ancora c’era alle 8.20). 
Finestre ermeticamente chiuse. 
Continuo a ricordare che ci avviciniamo all’estate… e non cambia niente. 
Consiglierei a tutti quelli che segnalano gli odori quì di specificare luogo ed orari così da creare una specie di diario che potremmo poi girare ai 
Carabinieri cui, comunque è meglio fare le segnalazioni anche direttamente con il telefono. 

141. 141 

Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 11:14  

Aggiungo una considrazione…..io e mia moglie spendiamo qualcosa in più nel nostro bilancio per il cibo che acquistiamo, prestando molta attenzione ai 
prodotti e produttori. Di recente abbiamo scoperto l’agricultura biologica che proprio a sona viene prodotta da una signora…zona Chiesa ora non 
ricordo la Via. Mi rendeva felice l’idea di alimentarmi in modo sano ( ho seguito molto la vicenda delle nanoparticelle introdotta da Beppe Grillo ) e 
questa cosa della NordBitumi mi ha non poco turbato. Io sono titolare d’azienda ma sono lontano anni luce dal modo di pensare e di agire di quei 
titolari. Basta poco ci sono filtri appositi per adeguarsi e non introdurre questi elementi cancerogeni e dannosi nell’aria e i titolari della NordBitumi lo 
sanno benissimo. Potrebbero farsi vando di avere un’azienda pulita invece di avere sulla coscenza una comunità che si sta ammalando per colpa 
loro……magari forse una bella causa collettiva potrebbe fargli cambiare idea…….questo è un mio pensiero naturalmente 

142. 142 

Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 11:06  

ciao Andrea….ti rassicuro dicendoti che nella nostra via siamo tutti giovani e abbastanza uniti. Ancora 15 giorni fa abbiamo fatto una cospiqua raccolta 
di firme ( 2 fogli ) e tutti hanno aderito. La cosa ha colpito tutti anche perchè abbiamo tutti dei piccoli abitanti, nella Via già si vedono giocare i nostri 
bimbi in queste giornate e sono oramai una decina, la Via è chiusa per cui sono spensierati ma inconsci di quello che invece accade loro. Io mi sono 
iscritto nel Forum ma molti altri stanno seguendo la vicenda indignati e spaventati. 

143. 143 

Risposta ad Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 10:07  

Ciao Andrea, 
benvenuto tra di noi !  

Il Tuo grido di allarme e rabbia è giustificato,però il nostro contributo tramite il forum è di segnalare il tipo di esalazioni che respiriamo ( odore di 
catrame,gomma bruciata,ecc ) ed i sintomi che avvertiamo di conseguenza ( bruciore occhi,nausea ecc. ).  

Come avrai letto sembra che ci sia un’indagine in corso,quindi i responsabili delle molestie alla nostra salute dovranno pur render merito agli 
inquirenti ! Certo che se non lo faranno nella loro vita terrestre, prima o poi lo faranno al creatore come tutti noi cristiani !  

Quindi a titolo d’informazione,crediamo sia superfluo oggi conoscere che ,ne l’amministratore delegato e nessun membro del consiglio di 
amministrzione e del collegio sindacale della NORD BITUMI abita nelle zone colpite dalle emissioni ( come riporta la visura della camera di 
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commecio ). Quindi anche le loro famiglie sono al riparo dalle molestie alla salute, che invece noi siamo costretti a subire.  

In conclusione Andrea ti invitiamo a contribuire alla raccolta di firme ( mandaci una mail , ti inviamo il modulo ); a San Giorgio in Salici ormai firmano 
tutti, anche chi ha direttamente o indirettamente rapporti con la NORD BITUMI . Il muro dell’omertà si sta sgretolando di fronte all’evidenza della 
minaccia del CANCRO che incombe sulle nostre teste !  

Alla prossima 
Com. CieloTerra gruppo San Giorgio 

144. 144 

Nicola dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 09:34  

Ci risiamo , questa mattina alle 08,30 esalazioni anche a San Giorgio ; sempre il solito odore di combustibile pungente,gomma bruciata,olio bruciato . 
Sintomi avvertiti : bruciore in gola ed accenno alla nausea . Buona Pasqua NORD BITUMI 

145. 145 

Pubblichiamo la segnalazione di Loris dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 09:27  

In questo preciso momento, ore 23.27, in località Monte Molino c’è aria irrespirabile, puzza da gomma bruciata-catrame. 
Grazie e cordiali saluti 
Loris 

146. 146 

Andrea dice: 

Pubblicato il 18 03 2008 alle 08:45  

ieri sera ore 19,45 circa al rientro dalla NordBitumi fino a casa, Via Paolo Borsellino a San Giorgio sono stato accompagnato dal tremendo odore, che 
ha pervaso l’abitaloco della macchina. Ho dovuto correre in casa per non sentire il puzzo. Che vergogna!!!!!! Ma i titolari dell’azienda non si 
vergognano nemmeno un pochino a devastare così la popolazione limitrofa? Forse non sanno quanti bambini stanno invadendo con la loro attività? 
Speriamo si concluda a breve questa triste vicenda. 

147. 147 

Abbiamo ricevuto nuove foto dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 20:51  

scattate oggi alle ore 18,22 . Saranno pubblicate a breve . 

148. 148 

Alberto dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 17:03  

ORE 17:00 SONA IN VIA RISORTA SOLITE ESALAZIONI BITUMINOSE !!! 
NON NE POSSIAMO PIU’!!! 

149. 149 

Alberto dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 15:47  

Segnalo che oggi passando in prossimità della ditta Nord bitumi verso le ore 15.30 si poteva notare la fuoriuscita di fumi dalla caminella azzurra. La 
produzione continua… 

150. 150 

Pubblichiamo la segnalazione di Paolo ricevuta nel weekend dice:
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Pubblicato il 17 03 2008 alle 14:58  

Devo smentire quanto scritto sul giornale in quanto lunedì mattina alle ore 8,30 circa a San Giorgio in Salici era ben presente il solito “ cattivo odore”.  

Purtroppo devo ancora segnalare che mercoledì sera sempre a San Giorgio in Salici ( probabilmente verso le ore 21,00 ) e ancor più giovedì mattina 
( ore 8,00 ) era sempre presente l’odore della NordBitumi. 

Ciao a tutti Paolo 

151. 151 

Stefano dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 13:03  

Ho visto il mail dell’amico Andrea, anche lui di S. Giorgio, il quale innocentemente stamane rileva che da due giorni non avvertiva la puzza delle 
esalazioni: la spiegazione è che il sabato e domenica la ditta in questione smette di produrre ed emettere in atmosfera, dandoci quel che si chiama un po’ 
di tregua, per poi riprendere il lunedì, come è successo puntualmente stamane. Anche io ho una bambina e credo sia proprio per lei che ho aderito alle 
iniziative del Comitato. Facciamo proseliti, aggreghiamo altri amici e concittadini, non subiamo passivamente l’arroganza di chi inquina il nostro bene 
più prezioso… 

152. 152 

Nicola dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 12:12  

Questa mattina sono passato davanti alla NORDBITUMI alle 08,45 in direzione casello di Sommacampagna ; ho preso la strada dell’ANCAP , la 
ciminiera azzurra vista da dietro sembrava ferma e l’aria era miracolosamente pulita , fresca e respirabile . Giovedì 13. marzo invece nel pomeriggio la 
ciminiera rigurgitava un fumo nerastro,l’aria era come al solito pungente in gola . A presto 

153. 153 

beatrice dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 11:09  

stamattina presto odore molto forte anche in via del Sole a Sona. 

154. 154 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 10:25  

Stamattina odore forto, molto. 
Finestre, ovviamente, ermeticamente chiuse. 
Si sta avvicinando l’estate. 

155. 155 

Andrea dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 09:00  

Salve a tutti, sono Andrea e abito a san giorgio in s. seguo anche io attivamente da circa 15 giorni questa vicenda. Abito da poco a san giorgio e 
recentente sentivo questa puzza alla mattina verso le 8 e alla sera al rientro dal lavoro. Poi sono venuto a conoscenza della cosa e ho associato il tutto. 
Devo ammettere che da un paio di giorni l’odore non si sente….cercherò di porre attenzione maggiore agli odori ed inserire anche i miei commenti se 
possono essere d’aiuto. Sono contento come cittadino di sona che si dia importanza alla salute e alla vivibilità di queste splendide zone. vi ringrazio a 
nome mio della mia bimba e di mia moglie di quello che state attivamente facendo. Cordiali saluti da Andrea 

156. 156 

Stefano dice: 

Pubblicato il 17 03 2008 alle 08:05  

Da quello che mi dice un mio parente che abita nelle vicinanze l’azienda è ferma da giovedi notte. saluti cordiali 
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157. 157 

Alessandro dice: 

Pubblicato il 16 03 2008 alle 11:03  

Ieri sabato 15-03 alle ore 14.30 passando in moto in prossimità della Nordbitumi c’era un odore schifoso 

158. 158 

Com. CieloTerra gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 16 03 2008 alle 09:22  

Abbiamo ricevuto la segnalazione di Paola che Venerdì notte alle 23,30 scendendo da Sona in direzione San Giorgio, in prossimità dello stabilimento 
NORDBITUMI l’odore stagnava nonostante le ciminiere sembravano spente. 

159. 159 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 15 03 2008 alle 23:43  

stamattina mi sono svegliata intorno alle 5 per il solito problema dell’odore pestilenziale che mi fa sentire la testa pesante e mi opprime il petto. Oggi 
sono passata dal noto sito e i camini erano in funzione… fino a sera: ma non la smetteranno mai? E’ angosciante essere in questa morsa! 

160. 160 

Webmaster di CieloTerra.org dice: 

Pubblicato il 15 03 2008 alle 09:06  

Buongiorno Giulia ,  

se desiera pubblicare la Sua web page è sufficiente che inserisca l’indirizzo http://www…. nel terzo campo 
della maschera LASCIA UN COMMENTO.  

E’ un campo facoltativo.  

Cordialmente , il Webmaster di CieloTerra.org 

161. 161 

Giulia Dassi dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 22:09  

Ho letto l’intervento sul Forum del dott. Castellini. 
Vorrei anch’io linkare sulla mia home page in quanto mi interesso di salute della mente. Come posso fare? 

162. 162 

Elisa dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 15:04  

Cara Anna non disturbi affatto, anzi… visto che abiti vicino all’azienda segnala le tue osservazioni. 
Ti dirò che ieri sera quando sono intervenuta nel forum (vedi mio intervento precedente) da casa mia sentivo forte odore pungente alla 18.30, quando 
sono uscita dalla palestra della scuola elementare( ore 20.00 circa) si sentiva ancora lì nel cortile,tanto che l’ho sagnalato ai Carabinieri di 
Sommacampagna, ma a casa mia non più.Ho potuto constatare che in certe zone l’odore ristagna per molte molte ore dopo l’ondata che lo ha portato ed 
in altre passa dopo una decina di minuti. 
Mio marito ieri sera è transitato in bici nei pressi della Nord Bitumi alle 16.30 e ha percepito un forte odore e ha notato una fumata nera uscire da un 
camino…Posso solo immaginare cosa voglia dire abitare nei pressi dell’azienda ed essere continuamente costretti ad inalare formaldeide!Hai tutta la 
mia solidarietà!! 

163. 163 

anna dice: 

Page 34 of 44Forum » Comitato Cielo Terra

01/06/08http://www.cieloterra.org/forum/#comment-251



Pubblicato il 14 03 2008 alle 12:03  

Documenti ? per carita, no. solo che dalla mia finestra vedo il camino blu che va e stamattina verso le 8 era spento. Tutto qui. 
scusate, non disturbo più. 
Anna 

164. 164 

in risposta ad Anna dalla Val di Sona - Gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 10:50  

Cara Anna ha documenti ufficiali che attestano che l’azienda NORDBITUMI è chiusa ? ci contatti pur via mail info@cieloterra.org . Ieri sera le 
emissioni ci sono state , le abbiamo purtroppo avvertite , a breve pubblichiamo le foto della ciminiera scattate alle ore 18,31 . 

165. 165 

anna dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 10:23  

Strano però, la NordBitumi è chiusa da stanotte e gli impianti sono fermi da ore. 
Anna - Valle di Sona 

166. 166 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 10:13  

Ieri sera c’era. Stanotte abbiamo dormito ancora una volta con le finestre chiuse - noi non lo faremmo mai, nemmeno in pieno inverno - da troppo tempo 
siamo costretti a chiuderle. 
Stamattina le ho riaperte di slancio, vedendo il sole, e ho respirato profondo SENZA ANNUSARE PRIMA L’ODORE FORTISSIMO CHE C’ERA e 
ancora prima di sentirlo mi sono trovato a tossire in modo violento. Gli accessi sono continuati per quasi mezzora. 

167. 167 

Avete letto l'articolo su L'Arena di Oggi ? dice: 

Pubblicato il 14 03 2008 alle 09:29  

purtroppo chi l’ha scritto non si è documentato sul nostro FORUM , quindi ha vanificato il nostro grido di disperazione . 
Com. Cielo Terra gruppo San Giorgio in Salici. 

168. 168 

Elisa dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 21:52  

Ebbene sì, anche questa sera, uscendo di casa per andare in palestra, in via Celà a San Giorgio in Salici (ore 18.30)mi sono ritrovata di nuovo immersa 
nel solito terribile odore… mi sono coperta la bocca ed il naso con il colletto del giubbino e ho cercato di inspirare il meno possibile durante il breve 
tragitto a piedi. Credo che questo problema ci stia minando non solo dal punto di vista fisico ma anche nelle più banali libertà…Per esempio di lasciare 
la finestra della lavanderia aperta per asciugare il bucato, di prendere una boccata d’aria in queste prime attese giornate di primavera…che tristezza!!! E 
che rabbia!!! Ma sono sicura che rimanendo uniti qualcosa succederà! E molto presto, anche perchè parlando con la gente del mio paese mi rendo conto 
che ogni giorno sale la preoccupazione ed il numero di persone che la vivono!! 

169. 169 

ALESSANDRO ci ha inviato 2 foto ,tentiamo di pubblicarle dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 20:45  

Ciao Alberto,ti allego queste foto scattate questa sera appena sono rientrato dal lavoro. 

Sulle propieta’ puoi vedere data e ora di scatto. 

La n°1 è panoramica la n°2 e un particolare. Purtroppo ero al limite con le condizioni di luce.
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Fammi sapere se ti possono aiutare …. Ciao Alessandro  

P.S. Il vento tirava da EST a OVEST quindi è possibile che abbiano avvertito “puzza” a S.Giorgio. 

170. 170 

augusto olivieri dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 13:40  

ieri sera, 12 marzo, alle 23.30 esalazioni fastidiose in via Montemezzi. Telefono insistentemente ai carabinieri di Sommacampagna, ma non ha risposto 
nessuno. 

171. 171 

marco fasoli dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 13:34  

Ieri sera, a San Giorgio in Salici l’odore era molto forte, intorno alle ore 21 , ho avvisato i carabinieri … 
Da qualche giorno , non so se è un caso , ho dei problemi di bruciore agli occhi, volevo segnalarlo per sentire se qulcun altro ha di questi problemi. 
Mio figlio, con problemi di asma , inquesti giorni ha accentuato le crisi … 
Un saluto e un augurio di buon lavoro a chi si occupa in prima persona del problema. 

172. 172 

Anche questa mattina a San Giorgio Aria Irrespirabile ( Nicola ) dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 11:15  

Anche questa mattina , dopo l’ondata di ieri sera , in San Giorgio dalle 08°° in poi siamo stati invasi dalle solite emissioni della NORDBITUMI ; Ho 
visto i bambini che scendendo dal scuolabus si tappavano il naso per entrare a scuola. Vorrei tanto sapere quanta FORMALDEIDE e quanti Idrocarburi 
IPA stiamo respirando . 

173. 173 

Nuova segnalazione ricevuta da Loris di Sommacampagna dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 11:05  

Proprio in questo momento, è circa mezzanotte del 11.03.2008, sono uscito in giardino ed ho nuovamente avvertito un notevole odore proveniente da 
ovest: quello che avvertivo un anno fa tutte le sere sul tardi e di primo mattino. Odore di gomma-catrame bruciata, che proviene proprio dalla direzione 
di nordbitumi. Abito in località Monte Molino adiacente al vecchio acquedotto. 

Era da qualche mese che l’odore era quasi sparito, tant’è che non mi sembrava vero.  

Ringrazio e porgo cordiali saluti 

Loris 

174. 174 

Pubblichiamo la segnalazione di Monica dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 09:38  

Buonasera, mi chiamo Monica e abito in Loc.Zemine, volevo segnalare che ieri sera 11 marzo verso le ore 23 ho percepito i soliti odori nauseabondi. La 
stessa cosa succedeva questa sera 12 marzo verso le 20.30 circa ancora più forti del solito . Questi odori è da molto tempo che li sento(sempre al mattino 
e sera) ma da poco sono venuta a conoscenza del problema NordBitumi e della nascita di questo comitato e delle sue iniziative che seguirò con molto 
interesse in futuro. 
Ringrazio per la Vostra attenzione e porgo distinti saluti.  

Monica 

175. 175 

Linda Gelmetti dice: 

Pubblicato il 13 03 2008 alle 09:16  
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Come medico di base a Sommacampagna ho ricevuto numerose segnalazioni riguardo le esalazioni tossiche provenienti dalla Nord Bitumi. Tra queste 
una, curiosa, riguarda una coppia. La signora non percepiva l’odore, il marito invece sì, ma lei, contemporaneamente, sviluppava una crisi asmatica. 
Come cittadina segnalo le ultime forti emissioni martedi 11.03.08 la mattina intorno alle 9 fino alle 10,30 e la sera dopo le 22,30. 
Sono veramente preoccupata della situazione ambientale di questa terra dove sono nata. La nostra salute psico-fisica, futura e presente, dipende 
soprattutto da essa. Se non si cambia direzione, siamo in serio pericolo. 

176. 176 

Nicola dice: 

Pubblicato il 12 03 2008 alle 22:58  

Questa sera a San Giorgio in Salici alle 21°° siamo stati esposti ad un’ondata di odore per circa 20 minuti . Era così forte ed intensa che bruciava in 
gola . 

177. 177 

Pubblichiamo la mail ricevuta da Loris di Sommacampagna dice: 

Pubblicato il 12 03 2008 alle 09:26  

Sono dispiaciuto di aver disertato l’incontro che si è recentemente tenuto in Sommacampagna relativo a ”nordbitumi”, ma non sapevo dell’incontro. 
Abito in località Monte Molino, ed il problema dell’aria irrespirabile soprattutto di primo mattino, l’avevo avvertito e segnalato sia al comune di Sona 
che a Sommacampagna. Sono lieto che il problema ora sia affrontato con determinazione: gradirei essere informato delle prossime azioni che il Vs. 
comitato intende intraprendere. 

Ringrazio e porgo i più cordiali saluti 

Loris 

178. 178 

Pubblichiamo la mail ricevuta ieri sera da Giorgio dice: 

Pubblicato il 11 03 2008 alle 14:20  

Buonasera, 

segnalo che al mio rientro dal lavoro intorno alle 17,30 ho rilevato forti odori sia in centro paese che in zona bottega Arena dove abito e che sono 
continuati per almeno le 2 ore successive. Sinceramente l’intensità di questa sera non l’avevo mai percepita e soprattutto mi è sembrata strana l’ora 
dell’evento. 

Grazie e buon lavoro. 

Giorgio 

179. 179 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 22:13  

Vedo che diverse segnalazioni hanno seguito la mia di stamattina. Se usiamo questo strumento, il blog, in questo modo, possiamo costruire un diario del 
problema esalazioni. Possiamo in modo semplice mappare giorno per giorno quello che succede: segnaliamo dove si sente, gli orari di inizio e di fine. 
Questi dati ci potranno essere molto utili in futuro. 

180. 180 

Comunicato Stampa Comitato Cielo Terra » Comitato Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 18:11  

[…] Forum […] 

181. 181 

Com. Cielo Terra Gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 12:56  
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Rispondiamo a Francesco : durante il weekend la produzione della NORDBITUMI dovrebbe essere ferma ; infatti sia il Sabato che la Domenica non ci 
sono emissioni . 
Abbiamo subito molestie da emissioni ( regolarmente denunciate ai Carabinieri di Sommacampagna ) il primo weekend di Dicembre 2007 , ossia prima 
della chiusura della ditta per messa a norma dell’impianto. Ci sembra che da una decina di giorni ci sia un calo delle emissioni durante le ore notturne ;le 
esalazioni forse sono meno costanti ma quando le avvertiamo sono molto intense . Si presume che la NORDBITUMI stia definitivamente utilizzando il 
nuovo impianto di depurazione ( cosa che di sicuro non avrà fatto nelle ore notturne del mese di Febbraio ). Noi del Comitato chiediamo un 
monitoraggio costante ( 24 ore su 24 ) delle emissioni per un tempo di min. 2/3 mesi per capire la quantità di FORMALDEIDE presente nell’aria , e 
quali sostanze nocive escono dai camini blu della NORDBITUMI ( IPA / Idrocarburi ?? ). Poi un dubbio l’abbiamo anche sulla qualità di materia prime 
utilizzate da questa azienda : si presume che l’olezzo emesso in atmosfera sia la conseguenza di materia prime di scarsa qualità utilizzate nei processi 
produttivi . Naturalmente in attesa di indagini si parla al condizionale….. ma se neparla sempre di più purtroppo ….. 

182. 182 

francesco dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 11:45  

ma la produzione della Nord Bitumi funziona anche durante il week end? 

183. 183 

Com. Cielo Terra Gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 11:39  

Anche a San Giorgio in Salici il risveglio non è stato dei migliori ( come la scorsa settimana ) . Confermiamo le esalazioni stamane alle 08,30 .Nel 
cortile della scuola elementare c’era un ristagno , quindi a tal proposito inviatiamo i genitori rapprsentanti d’istituto a mettersi in contatto con Noi. Vi 
portiamo a conoscenza che non avendo sottomano il numero dell’ARPAV di Sona , abbiamo telefonato al centralino del Comune di Sona ;ci ha risposto 
la Polizia locale che si è rifiutata di fornirci il n. dell’ufficio che hanno a fianco , e vista la nostra insistenza ci hanno invitato a telefonare la sede 
dell’ARPAV di Verona. Vi ricordiamo che è importante segnalare anche al Sig. ZANINI dell’ARPAV ufficio di Sona le esalazioni al n. 045 6082372 . 

184. 184 

simone zancarli dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 10:25  

Anche a Custoza questa mattina alle 06.30 si sentiva l’odore puzzolente; come può iniziare una settimana se la mattina si aprono le finestre e si deve 
correre a richiuderle per l’odore sgradevole? E’ triste vedere che in due anni non sia stato risolto il problema; come è ancora più triste vedere ragazzi che 
aspettano l’autobus per andare a scuola in mezzo a questo odore. 

185. 185 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 10 03 2008 alle 09:12  

Anche stamattina le esalazioni erano molto forti (alle 6) tanto da svegliarci e, ovviamente, non poter tenere le finestre aperte. 
Iniziare le giornate in questo modo è particolarmente deprimente… per esprimere le cose molto gentile. 
E continua a non succedere niente.. i giorni, i mesi … anche gli anni passano e NON SUCCEDE NIENTE. 
Come medico sono preoccupato e molto. 
Come medico omeopata molto di più. Lavoro da quasi trenta anni con le diluizioni infinitesimali e conosco i loro effetti. Quello che respiriamo HA 
SICURAMENTE EFFETTI NOCIVI E NON DA POCO, e non solo sulle mucose del naso, dei bronchi… 

186. 186 

moreno leoncini dice: 

Pubblicato il 09 03 2008 alle 21:02  

Come Medico di famiglia di Sommacampagna segnalo la richiesta di numerose certificazioni da parte dei miei assistiti relative ai disturbi fisici 
lamentati in seguito all’esposizione a queste emissioni chimiche. 
Svolgendo la mia professione a Sommacampagna ed essendo cittadino di Sona , sono direttamente coinvolto ,come professionista per la tutela della 
salute dei pazienti e come persona che subisce con i propri famigliari questo rilevante danno , sicuramente in termini di qualità di vita in questi ultimi 
mesi e ,temo, purtroppo, in termini di salute nel lungo periodo. 
Le persone spesso mi chiedono cosa stanno facendo i medici per questo problema ; rispondo con l’impegno personale e di altri Colleghi in incontri fin 
qui tenuti con il Dipartimento Igiene dell’ ASL 22 , con il Sindaco di Sommacampagna, con una visita diretta agli impianti della Azienda Nordbitumi. 
Sono previsti prossimi incontri tra i Medici di famiglia dei Comuni coinvolti per decidere ulteriori azioni utili alla risoluzione di questo grave problema 
di salute pubblica. 

187. 187 
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Stefano dice: 

Pubblicato il 07 03 2008 alle 13:57  

Mi ha convinto il commento lasciato dal Presidente del Comitato: certo, ogni presa di posizione pubblica è fare politica. Il Comitato, del quale mi sento 
di condividere perfettamente lo spirito, oggi si occupa di un’azienda in particolare, ma ha un obiettivo di difesa del territorio, dell’aria, dell’acqua, in 
una parola dell’ambiente, che è anche un mio obiettivo. Sono convinto che questo sia l’obiettivo di qualsiasi persona, cittadino, donna o uomo 
responsabile. L’altro giorno parlavo con un conoscente di Lugagnano che mi ha detto di aver sottoscritto la propria adesione al Comitato: ecco ciò che 
condivido è proprio questo, il fatto che le persone siano capaci di “uscire dal proprio orto”, dalla miope visione di ciò che li riguarda personalmente, per 
dire: “anche se abito a Lugagnano, ed ho altri problemi locali che non sono quello delle esalazioni della Nord Bitumi, partecipo ad un’iniziativa della 
quale condivido lo spirito, che riguarda altri cittadini che abitano il mio Comune”. Grazie! 
Non è facile, con i ritmi di oggi, trovare tempo per occuparsi di questi temi, noi Italiani siamo in generale degli individualisti. Non credo che che 
sostiene o presiede un Comitato come quello di cui parliamo abbia il benchè minimo interesse personale a farlo, anzi, trascura qualche proprio interesse 
personale (il lavoro no, quello è sacro), toglie magari tempo alla propria famiglia (spero sinceramente non troppo …) e al sonno per riunirsi, discutere, 
cercare soluzioni, difendere il bene più prezioso che abbiamo, che è l’ambiente in cui viviamo. Fermarsi a riflettere su questi temi, fa solo bene, e fare 
qualcosa in più, partecipare in prima persona, fa sentire molto, molto meglio. A proposito, io sono sicuro che riusciremo a migliorare la qualità dell’aria 
delle nostre frazioni!!!!! E poi le aziende che operano sul territorio prenderanno coscienza del fatto che da noi, col bene pubblico, non si scherza affatto. 

188. 188 

Com. Cielo Terra gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 07 03 2008 alle 11:49  

Buongiorno,chiediamo a chi ha partecipato alla presentazione di ieri 06.03. a SONA della lista civica l’INCONTRO , se l’argomento delle emissioni 
NORDBITUMI è stato sollevato e quali sono state le eventuali risposte dei candidati ?? Grazie 

189. 189 

Ivo Pierobon dice: 

Pubblicato il 07 03 2008 alle 11:36  

Ho ricevuto ieri una segnalazione di problemi fisici concomitanti e quindi verosimilmente causati dalle emissioni nocive di cui si parla in questo blog. 
La stessa persona mi ha informato estesamente delle preoccupazioni vissute dalla popolazione colpita da queste “nuvolate tossiche”. Mi pare opportuno 
che se problemi fisici insorgono questi vengano segnalati al medico curante che meglio di altri può raccogliere una casistica relativa alla quota di 
popolazione che ha in assistenza. Sarebbero numeri importanti poi da utilizzare come documentazione e denuncia del grave problema lamentato. Al 
Comitato Cielo Terra, della cui esistenza sono venuto a conoscenza solo ieri, auguro tenacia e risultati positivi garantendo sin d’ora la mia 
collaborazione. Ivo Pierobon 

190. 190 

giuliano castellini dice: 

Pubblicato il 06 03 2008 alle 19:27  

A proposito di politica e… di esalazioni 

Come già manifestato in altre sedi sono convinto che “fare politica” attiva per coloro che non rivestono cariche amministrative consista nel contribuire 
civicamente , manifestando le proprie opinioni ,i propri dissensi e le adesioni alle scelte effettuate dai nostri rappresentanti, alla formazione di una 
coscienza e conoscenza di quello che succede, con spirito libero e critico. 
Valutazione, approfondimento e discussione di avvenimenti anche minimali ,ma che costituiscono cartine di tornasole della buona fede di chi ci 
amministra sono essenziali alla formazione della consapevolezza ed alla crescita della “polis”(città o/e, stato). 
Ecco perché la nostra lotta per l’eliminazione delle emissioni nocive e maleodoranti ha una valenza politica , anche se non elettorale (o solo di 
rimbalzo) : il messaggio che deve coinvolgere tutti è che sui nostri territori non vi deve essere una incontrollata proliferazione di inquinamento,non solo 
quindi per quello che emette la Nordbitumi, ma per tutto ciò che è nocivo ed incontrollato. Oggi apprendiamo che il limite che verrà imposto alla 
Nordbitumi relativamente alle esalazioni di formaldeide , probabilmente verrà esteso anche alle altre aziende con produzioni analoghe. Siamo inoltre 
stati invitati come comitato alla conferenza di servizi che si terrà giovedì prossimo. Questo è un piccolo passo a protezione della “polis” che è non solo 
il mio pezzo di territorio (il mio giardio) ,ma anche la mia frazione, il mio paese, la mia città, il mio stato. Ecco perché ci si dovrebbe aggregare quanto 
più possibile per affrontare problemi che magari non ci toccano da vicino ma che sicuramente toccano la mia città ,il mio stato. Il benessere di un’intera 
comunità trascina il benessere di ogni singolo, il torto subito dal mio vicino fa male anche a me . Se io oggi partecipo al tuo problema ,domani forse tu 
parteciperai al mio e la tua partecipazione e consapevolezza produrranno con più probabilità la soluzione. Non sono d’accordo con chi straccia la scheda 
elettorale, anche se ha tutta la mia comprensione non avendo peraltro nemmeno la possibilità di scegliere realmente il candidato, e penso che, se anche 
ormai fortemente residuale, l’esercizio democratico del voto vada esercitato, ma credo fortemente che vada accompagnato ad un impegno civico di 
partecipazione alla soluzione dei problemi che affliggono la “polis”. 

191. 191 

Alberto dice: 

Pubblicato il 06 03 2008 alle 18:15  

Dobbiamo fare fronte comune e non abbassare la guardia!!! E’ importante che il comitato abbia almeno la nostra email per poterci aggiornare sulle 
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novità che riguardano il problema delle esalazioni!!! 

192. 192 

Nicola dice: 

Pubblicato il 06 03 2008 alle 13:11  

Gentile Dott. Castellini,la ringrazio della Sua risposta,e prendo atto che le mie non sono solo sensazioni,ma trovano nei fatti riscontro nella sua analisi. 
La faccio contattare dal mio medico curante Dott. PIEROBON. L’avviso che ho consigliato ad un’anziano di contattarla perchè da 2 anni a questa parte 
soffre di una forma di ASMA . Questa persona abita in una zona esposta alle emissioni della NORDBITUMI. A presto 

193. 193 

Maurizio Castellini dice: 

Pubblicato il 05 03 2008 alle 18:02  

Non so se i medici di Sona siano a conoscenza del problema. A Sommacampagna è rilevante. I problemi segnalati e che noi stessi conosciamo in prima 
persona, sono di irritazione al naso, bruciore agli occhi fastidio in gola e oppressione/bruciore/fastidio alla respirazione. Qualcuno ha segnalato nausea. 
Non ci sono esami che possano oggettivare questi disturbi. Può essere certificata però la presenza di congiuntiviti. faringiti o vere e proprie crisi 
asmatiche come effetto della esposizione ai fumi. 
Sarebbe importante che tutti quelli che hanno problemi fisici li segnalassero e il questionario di prossima distribuzione ha proprio questo scopo. 
Le segnalazioni sarebbe importanti riportassero anche tutti i cambiamenti di vita che questa presenza sgradita ha provocato. 

194. 194 

Nicola dice: 

Pubblicato il 04 03 2008 alle 23:08  

Ma a Voi non bruciano gli occhi ? forse è una sensazione psicologica,ma quando mi entrano in casa queste esalazioni mi bruciano gli occhi . Ho avuto 
la stessa sensazione una sera di Febbraio in auto di passaggio davanti alla Nord Bitumi ; avevo avvertito un forte odore, ed incuriosito mi fermai davanti 
allo stabilimento per mettere il naso fuori dal finestrino a pochi metri dalla muraglia bianca:l’aria puzzava di gomma bruciata ( come di copertoni 
bruciati od olio bruciato ).Una volta ripartito,l’abitacolo era invaso da questo OLEZZO (termine riportato nell’articolo de l’Arena da Voi pubblicato) e 
mi bruciavano gli occhi. Ho il desiderio di sentire un parere medico in materia,qualcuno mi sa consigliare qualche specialista? Ma i nostri medici di base 
a SONA sono a conoscenza del problema ? Attendo vostre notizie,Buonanotte. 

195. 195 

Com. Cielo Terra gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 04 03 2008 alle 21:54  

Oggi 04 Marzo 2008 , alle ore 15°° avvertite emissioni vicino alle Scuole Elementari . 

196. 196 

Alberto da Verona dice: 

Pubblicato il 04 03 2008 alle 11:06  

come tecnico, vi consiglio di informare i progettisti e le imprese edili che utilizzano prodotti della nord bitumi di quello che sta succedendo, si potrebbe 
innescare un boicottaggio; in bocca al lupo…non mollate 

197. 197 

Alberto dice: 

Pubblicato il 28 02 2008 alle 18:15  

Stamattina 10.30 a Sona in Via Risorta confermo che non si potevano tenere le finestre aperte!!! 
basta!!! 
non ne possiamo più!!!! 

198. 198 

Comitato Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 28 02 2008 alle 12:48  
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Stamane alle 09,30 arie irrespirabile a San Giorgio nella zona delle scuole elementari. 
Rilevate emissioni anche in centro a SONA. 

199. 199 

Comitato Cielo Terra dice: 

Pubblicato il 27 02 2008 alle 10:59  

Pubblichiamo la comunicazione ricevuta da Giovanni che ringraziamo per averci contattato ( per rispetto della Sua privacy non pubblichiamo le Sue 
generalità ). 
Desidero che il mio nome venga scritto 
nella lista della persone interessate al 
problema dei gas tossici emessi in val 
di sona. 
Vorrei anche che venisse adottato il 
termine gas tossici invece di odori. 

200. 200 

Francesco dice: 

Pubblicato il 27 02 2008 alle 07:48  

non sono interessato direttamente al Vs. problema però Vi seguo da quando ho letto l’articolo sul giornale l’Arena apparso sabato 23 febbraio 2008. 
Mi chiedevo come mai queste emissioni nocive nella Val di Sona si avvertono solo ed esclusivamente la sera e di notte? Qualcuno può dirmi se la 
produzione della Nord Bitumi avviene di giorno o di notte? Grazie. 

201. 201 

Nicola dice: 

Pubblicato il 26 02 2008 alle 23:17  

ho ricevuto un SMS da un’amico con il seguiente testo : apri la finestra ed annusa ….. Che bello annusare il solito OLEZZO della NORDBITUMI 
( credo ormai si possa scrivere il nome dell’azienda responsabile di questo …. ); erano le 22,45 di oggi Martedì 26.02.08 ; Buonanotte 

202. 202 

Com. Cielo Terra gruppo San Giorgio dice: 

Pubblicato il 25 02 2008 alle 23:06  

in risposta a Stefano Milani che ha pubblicato la relazione del laboratorio CHELAB srl di Treviso su ilbacodaseta.org.  

Gentile Stefano,ma lei non ha partecipato all’assemblea del 21.02. ? Glielo chiedo perchè in tale occasione tutta la platea si è dimostrata in disappunto 
sulla relazione della ditta CHELAB . Il motivo è semplice : trattasi di rilevazioni ed analisi degli odori ( come riportato nel sito del comune di 
Sommacampagna ). Non hanno analizzato le sostanze nocive presenti nei nostri cieli ecc. ; Inoltre , lo sappiamo tutti ,che le emissioni della 
NORDBITUMI avvengono di notte … al BUIO … , secondo lei la ditta CHELAB ha fatto i rilievi nelle ore notturne ??? o di giorno quando tutto 
sembra essere a norma ??? 
Che si possa ottenere una relazione più dettagliata dalla CHELAB tramite il comune di Sommacampagna ??? 
Invito STEFANO del nostro comitato ad intervenire sull’argomento. 

203. 203 

Ilaria dice: 

Pubblicato il 25 02 2008 alle 15:50  

Buongiorno, 
abito a Dossobuono di Villafranca ed ho parenti che vivono a San Giorgio in Salici. 
Purtroppo ho scoperto a mie spese il problema delle emissioni della NORDBITUMI sin dalla scorsa estate. 
Era una sera di luglio ed ero loro ospite a cena. Abbiamo cenato fuori visto la bella serata e il caldo.Purtroppo verso le undici siamo stati 
costretti a chiuderci in casa perchè non resistavamo alla puzza improvvisa di gomma bruciata..terribile! 
Siamo stati costretti a ritirarci in casa con finestre chiuse e con 30 gradi!! 
Sono rimasta sconvolta dal fatto che una cosa così potesse passare inosservata alla autorità competenti …. 
Non più tardi di qualche mese dopo, mi pare a Novembre, mi sono recata sempre da loro, nell’aria non c’era puzza, ma entrando in casa dal garage ho 
sentito lo stesso odore, stagnante. 
Sono preoccupata per loro, quelle polveri sono altamente nocive e oltretutto vi assicuro che l’odore è nauseante.. 
mi associo nella protesta! 
fatemi sapere se sarà prevista una manifestazione in piazza, parteciperemo numerosi!
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grazie 
Ilaria 

Lascia un commento 

 Nome (richiesto) 

 E-mail (non sarà pubblicata) (richiesta) 

 Website 

Il tuo commento:  

 

   

INVIA LE TUE SEGNALAZIONI EMISSIONI! 
(clicca qui e compila il modulo on-line) 

OPPURE LASCIA QUI SOTTO LA TUA EMAIL PER RICEVERE AGGIORNAMENTI  
Inserisci la tua email per rimanere aggiornato: 

 

Newsletter a cura di FeedBurner 

Ultimi interventi 
Webmaster Cielo Terra su Forum 
stefania su Forum 
Ai membri del Comitato ( Nicola ) su Forum 
stefania su Forum 
Webmaster Cielo Terra su Forum 
Webmaster Cielo Terra su Forum 
Webmaster Cielo Terra su Forum 
SilviaPts su Forum 
Alessia su Forum 
Nicola su Forum 

Comitato Cielo Terra 

Beniamino Sandrini

sandriben@tin.it

http://www.vivicaselle.eu

Invia

Iscriviti

Page 42 of 44Forum » Comitato Cielo Terra

01/06/08http://www.cieloterra.org/forum/#comment-251



 
 

  

Sezioni 
comitato (27)  
la parola ai cittadini (3)  

Archivi 

  

Ultimi articoli 
Assemblea il 05 Giugno in San Giorgio in Salici  
L’arena del 24 maggio 2008  
Nuova assemblea il 05 giugno 2008  
Ai NORDBITUMATI ed ai PURISTI dell’aria.  
Le foto notturne di Flavio  
La nostra presenza alla Maratona di Sommacampagna Domenica 11.5.2008  
I Nordbitumati in manifestazione in occasione della maratona di Sommacampagna (Domenica 11.05.08 ).  
Richiesta inviata alla Provincia Di Verona di revisione dell’autorizzazione emissioni rilasciata alla NORD BITUMI Spa  
Distribuzione questionario medico.  
Le ultimissime dal Comitato  

Menu 
Attività  
Forum  
Rassegna stampa  
Segnalazioni  

Links 
Esposizione agli IPA  
IPA: caratteristiche  
IPA: Wikipedia  

 News Formaldeide 
Specchio ecologico, privo di rame e di formaldeide ea basso ... - EdilPortale 
L'odore del sole si mette in mostra - Diregiovani 
Pannello di particelle ad alta resistenza - Infobuild (Comunicati Stampa) 
TILT - Toxicant Induced Loss of Tolerance o Mcs - Sensibilità ... - Server Donne 
Saviola cerca soci o compratori per snellirsi e crescere ancora - La Repubblica 
Giornata mondiale contro il fumo: visite gratis alle Terme di Riolo - Sabato Sera Online 
I danni dell'industria del pellame | 18/05/2008 - Agire ora 
Centrali a biomasse, l’intervista al prof. Tamino - MolfettaLive 
Parquet controbilanciato in listelli di legno - EdilPortale 
Smettere di Fumare - Sigaretta Elettronica Life Acquistare on line - Janula Città Digitale 

Ultimi Articoli 
Assemblea il 05 Giugno in San Giorgio in Salici  
L’arena del 24 maggio 2008  
Nuova assemblea il 05 giugno 2008  
Ai NORDBITUMATI ed ai PURISTI dell’aria.  
Le foto notturne di Flavio  

Cerca

Seleziona mese

Page 43 of 44Forum » Comitato Cielo Terra

01/06/08http://www.cieloterra.org/forum/#comment-251



La nostra presenza alla Maratona di Sommacampagna Domenica 11.5.2008  
I Nordbitumati in manifestazione in occasione della maratona di Sommacampagna (Domenica 11.05.08 ).  
Richiesta inviata alla Provincia Di Verona di revisione dell’autorizzazione emissioni rilasciata alla NORD BITUMI Spa  
Distribuzione questionario medico.  
Le ultimissime dal Comitato  

Links 
Esposizione agli IPA  
IPA: caratteristiche  
IPA: Wikipedia  

© copyright 2008 Comitato Cielo Terra 

Webdesign by diploD 
Piattaforma utlizzata Wordpress 
Valid CSS | XHTML  

Home  
RSS Feed   

 

Page 44 of 44Forum » Comitato Cielo Terra

01/06/08http://www.cieloterra.org/forum/#comment-251


